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“CORRESPONDÊNCIAS E INFORMAÇÕES” 
 

Senhores Vereadores foi protocolado o requerimento de constituição de bloco parlamentar 
formado pelos partidos PODEMOS/PL, vereadores PAULINHO BICHOF, ANDRÉ FERNANDO 
FAGANELLO e ELVIS PELÉ, sendo indicado como Lider do Bloco Parlamentar o vereador ELVIS 
PELÉ. 

 
Recebemos o requerimento subscrito pelos vereadores OSÉIAS JORGE, PAULO PORTO e 

LICO RODRIGUES, comunicando que a liderança do PSD será exercida pelo vereador PAULO 
PORTO. 

 
PROPOSITURAS PROTOCOLADAS NA SECRETARIA DESTA CASA E DISTRIBUÍDAS ÀS 

COMISSÕES PERMANENTES PARA ANÁLISE: 
 

PROJETO DE LEI Nº 1/2025, DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, INSTITUI O PLANO 
MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO DO MUNICÍPIO DE NOVA ODESSA.  
 

PROJETO DE LEI N. 2/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA PRISCILA PETERLEVITZ, INSTITUI 
O "DIA MUNICIPAL DOS ANIMAIS" NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE NOVA ODESSA. 

 
PAUTA DE INDICAÇÕES 

 
1. N. 422/2024 - Autor: OSÉIAS JORGE 

Indica ao Poder Executivo que seja feita uma galeria pluvial localizada, na Rua Pedro Abel 
Jankovitz, na altura do número 355, no Jd. Jequitibás. 
 

2. N. 423/2024 - Autor: OSÉIAS JORGE 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de manutenção, na passarela que faz ligação aos 
bairros Jd. São Manoel, e 23 de Maio. 
 

3. N. 424/2024 - Autor: OSÉIAS JORGE 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de manutenção, nas tubulações de passagem de água 
entre os bairros São Manoel, e 23 de Maio que estão entupidas, próximo a rotatória na parte 
superior que se inicia-se o córrego. 
 

4. N. 01/2025 - Autor: PAULO PORTO  
Indica ao Poder Executivo Municipal a realização de eventos culturais sazonais, tais como o 
Carnaval e o Dia Internacional da Mulher. 
 

5. N. 02/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Frederico Puke, 13383-270 
Bairro Guarapari. 
 

6. N. 03/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Armando Claudio Preto, 
13383-284 Bairro Guarapari. 
 

7. N. 04/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Armando Peterlevitz, 
13383-272 Bairro Guarapari. 
 

8. N. 05/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Eduardo Peterlevitz, 
13383-276 Bairro Guarapari. 
 

9. N. 06/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Edwim Peterlevitz, 13383-
274 Bairro Guarapari. 
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10. N. 07/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Eugenia Gruntman 
Peterlevitz, 13383-278 Bairro Guarapari. 
 

11. N. 08/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua João Ozolin, 13383-286 
Bairro Guarapari. 
 

12. N. 09/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua José Roberto Lanzoni, 
13383-280 Bairro Guarapari. 
 

13. N. 10/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo o recapeamento da malha asfáltica na Rua Mirdsa Cornélia Puke 
Liepkaln, 13383-282 Bairro Guarapari. 
 

14. N. 11/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de poda das árvores na Praça Vera Luzia Samartin 
Lorenzi, no Jardim Marajoara. 
 

15. N. 12/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de lombadas ao longo da Rua Liliam 
Miriam Mauerberg Nakaoka – Jd. Dos Lagos 1. 
 

16. N. 13/2025 - Autor: ANDRÉ FAGANELLO 
Indica ao Poder Executivo que realize a manutenção da lâmpada do poste que está localizado na 
rua: Wanda Blanco Pereira, 112 no Jardim Europa. 
 

17. N. 14/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de rampa e corrimãos de acesso 
destinados ao uso de pessoas deficientes e com mobilidade reduzida, conforme a norma de 
acessibilidade NBR 9050, na entrada principal de acesso à Prefeitura Municipal de Nova Odessa. 
 

18. N. 15/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal a realização com urgência de limpeza em via pública. 
 

19. N. 16/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal a realização de poda de árvores. 
 

20. N. 17/2025 - Autor: PAULINHO BICHOF 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de reparo no asfalto da José de Paiva, no Jardim 
Planalto e Parque Fabrício. 
 

21. N. 18/2025 - Autor: PAULINHO BICHOF 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de reparo no asfalto da Rua das Imbuias, Jardim das 
Palmeiras. 
 

22. N. 19/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Poder Executivo a realização de campanha de conscientização dos munícipes sobre a 
necessidade do descarte correto do lixo das residências. 
 

23. N. 20/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal a realização de limpeza e manutenção no entorno do 
Bosque Isidoro Bordon. 
 

24. N. 21/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal a instalação de um redutor de velocidade, no bairro Jd. das 
Palmeiras. 
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25. N. 22/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal urgência na reconstrução de parte de via pública que 
desabou no Jardim Planalto. 
 

26. N. 23/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica o fornecimento de alimentação aos pacientes que permanecem no hospital por mais de 
quatro horas. 
 

27. N. 24/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de manutenção da boca de lobo, localizada na Rua 
Aristeu Valente. 
 

28. N. 25/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Prefeito Municipal a implantação do Programa Saúde da Família na UBS do Jardim 
Marajoara. 
 

29. N. 26/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de construção de uma “canaleta de escoamento de 
água” na Rua Ana Júlia de Oliveira, esquina com a Rua Donizete Aparecido Cordeiro, no Jardim 
São Manoel. 
 

30. N. 27/2025 - Autor: PAULO PORTO  
Indica ao Poder Executivo Municipal providências no sentido de aumentar a segurança e a 
iluminação na rotatória no Jd. das Palmeiras. 
 

31. N. 28/2025 - Autor: PAULO PORTO  
Indica ao Poder Executivo Municipal a dedetização e controle de pragas no centro de Nova 
Odessa. 
 

32. N. 29/2025 - Autor: PAULO PORTO  
Indica ao Poder Executivo Municipal a instalação de fraldário no hospital e pronto socorro 
municipal de Nova Odessa. 
 

33. N. 30/2025 - Autor: MÁRCIA REBESCHINI  
Indica ao Prefeito Municipal a necessidade de implantação de academia ao ar livre no Bosque 
Manoel Jorge. 
 

34. N. 31/2025 - Autor: MÁRCIA REBESCHINI  
Indica ao Poder Executivo a necessidade de limpeza em boca de lobo na rua Frederico Hansen, 
bairro Jd. Nossa Senhora de Fátima. 
 

35. N. 32/2025 - Autor: MÁRCIA REBESCHINI 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de reparos em poço de inspeção, na Rua Florianópolis, 
próximo ao número 440, Jardim São Jorge. 
 

36. N. 33/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica a construção de uma calçada destinada ao passeio público no trecho entre as ruas 
Rozalino Izidoro Brasília e Vilhelms Rosembergs. 
 

37. N. 34/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que atribua funções regulares para as quadras de tênis. 
 

38. N. 35/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Chefe do Executivo a implantação de vaga rápida na Av. João Pessoa, em frente ao 
número 149, no Centro, com a colocação de placa de sinalização e demarcação de solo. 
 

39. N. 36/2025 - Autor: ANDRÉ FAGANELLO 
Indica ao Poder Executivo que realize a manutenção na rua Norma Bassora em frente à 
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residência 312. 
 

40. N. 37/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário e realize a poda de árvores. 
 

41. N. 38/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica a pavimentação asfáltica da Rua Manoelina de Jesus Moura - Residencial Vale dos Lírios. 
 

42. N. 39/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário e realize a limpeza e 
revitalização de área verde no São Jorge. 
 

43. N. 40/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário e realize manutenção das 
estradas rurais. 
 

44. N. 41/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário e realize a manutenção do 
parquinho na Praça dos Ypês. 
 

45. N. 42/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário para implementar um redutor 
de velocidade no bairro Santa Rita II. 
 

46. N. 43/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica a restauração URGENTE da área com forte erosão localizada na Rua Manoel de Oliveira 
Azenha, na esquina com a Rua Emília Pelison Fadel, no bairro São Manoel. 
 

47. N. 44/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica a realização dos devidos reparos no asfalto com buraco na Avenida Antonio Rodrigues 
Azenha, próximo ao número 162, no bairro Azenha. 
 

48. N. 45/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica ao Prefeito Municipal a necessidade de poda das árvores, situadas na Av. José 
Penachione, em área pública, no Bairro Parque Fabricio. 
 

49. N. 46/2025 - Autor: LICO RODRIGUES 
Indica a necessidade de limpeza de três bueiros no Jardim Marajoara, sendo dois na Av. Brasil, 
ao lado da Escola Vereador Osvaldo Luiz da Silva, e um na esquina da Rua Vitório Fadel. 
 

50. N. 47/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça a limpeza e/ou notificação de terreno; como 
também aumente a segurança pública na viela da rua Bento Toledo Rodovallo, 548. 
 

51. N. 48/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça a manutenção dos banheiros da rodoviária da 
cidade. 
 

52. N. 49/2025 - Autor: OSÉIAS JORGE 
Indica ao Prefeito Municipal a implantação de aparelhos para exercícios de calistenia e street 
workout nas praças do município. 
 

53. N. 50/2025 - Autor: OSÉIAS JORGE 
Indica ao Prefeito Municipal a retomada do programa “Cultura nos Bairros”. 
 

54. N. 51/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo a restauração das vias públicas nas Ruas Jesus Roza de Oliveira, 
Theophilo Ricardo Peterlevitz, Francisco da Costa Coelho, Maria Skaidrite Marinos e Avenida 
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Cinco no Bairro Bosque dos Eucaliptos. 
 

55. N. 52/2025 - Autor: PAULO PORTO 
Indica ao Poder Executivo Municipal que faça o estudo necessário e apresente em carácter de 
urgência um plano de contingência em relação às fortes chuvas. 
 

56. N. 53/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de redutores de velocidade na Vila dos 
Idosos. 
 

57. N. 54/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de rampa de acesso conforme a norma 
de acessibilidade NBR 9050, em frente ao Mercado & Casa de Carnes Império, rua Caviúna, 
próximo ao n° 191. 
 

58. N. 55/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica a implantação de vaga rápida na Rua Virgilio Bodini, em frente ao número 439, no bairro 
Santa Luiza I, com a colocação de placa de sinalização e demarcação de solo. 
 

59. N. 56/2025 - Autor: PRISCILA PETERLEVITZ 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de roçagem da vegetação nas laterais da rodovia 
Estrada Vicinal Rodolfo Kivitz desde o acesso ao bairro Chácaras Guarapari até a divisa 
Americana / Santa Bárbara do Oeste. 
 

60. N. 57/2025 - Autor: MÁRCIA REBESCHINI 
Indica ao Poder Executivo a realização de estudos para a implementação de novas sinalizações 
de solo na rua Aristeu Valente, próximo ao Colégio Anglo. 
 

61. N. 58/2025 - Autor: MÁRCIA REBESCHINI 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de demarcação de solo, como a pintura de faixa de 
pedestre e lombadas na Av. Dr. Ernesto Sprogis, Jardim Santa Rosa, próximo a rotatória do 
Supermercado Dia. 
 

62. N. 59/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de lombadas no cruzamento da Rua do 
Tamboril e da Rua Manuel de Oliveira Azenha, próximo a Horta da Simone. 
 

63. N. 60/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de lombadas ao longo da Rua José 
Cassasa. 
 

64. N. 61/2025 - Autor: MARCELO MAITO 
Indica ao Poder Executivo a necessidade de implantação de lombadas ao longo da Avenida 
Pascoal Piconi. 
 

PAUTA DE MOÇÕES DE PESAR 
 

1. N. 07/2025 - Autor: PAULINHO BICHOF 
voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Paulo Jesus Teixeira. 
 

 
As Indicações e a Moção de Pesar apresentadas nesta sessão serão encaminhadas aos 

respectivos destinatários. 
 
Toda correspondência lida nesta fase do expediente encontra-se à disposição dos 

senhores vereadores para consulta na secretaria desta Casa. 
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Requerimento Nº 456/2024 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal se é 
fornecido lanche para os munícipes, que vão fazer o 
tratamento de hemodiálise fora do Município.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações se é fornecido lanches para os munícipes que vão fazer o tratamento de 
hemodiálise fora do Munícipio, e se não é fornecido, se tem a possibilidade de estar fornecendo? 

Nova Odessa, 29 novembro de 2024. 
OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 457/2024 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal se a 
possibilidade de os agentes de trânsito passarem a fazendo 1 
hora, para fazer exercícios físicos.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações se a possibilidades de os agentes de trânsito passarem fazer 1 hora, para fazerem 
exercícios físicos, lembrando que eles fazem parte da mesma secretaria.   

Nova Odessa, 29 novembro de 2024. 
OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 1/2025 
 
 

Assunto:  Solicita ao Prefeito Municipal a elaboração e o 
encaminhamento de estudo de impacto econômico-
orçamentário para instruir proposição voltada à concessão de 
isenção do pagamento do Imposto Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) às unidades residenciais com moradores diagnosticados 
com Transtorno do Espectro Autista (TEA). 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 
 

É imprescindível que o Poder Público adote políticas que promovam maior equidade e 
proteção social, especialmente para famílias em situação de vulnerabilidade socioeconômica. 
No caso das famílias que convivem com o Transtorno do Espectro Autista (TEA), os desafios 
financeiros são ainda maiores, devido à necessidade de tratamentos especializados, terapias e 
outros cuidados indispensáveis ao bem-estar das pessoas diagnosticadas. 

Reconhecendo essa realidade, diversos municípios brasileiros têm implementado 
iniciativas que concedem isenção do pagamento do IPTU às unidades residenciais onde residem 
pessoas diagnosticadas com TEA. Em Sumaré, por exemplo, foi apresentado o Projeto de Lei nº 
(PL 211/20231), que condiciona a concessão do benefício à comprovação de critérios como 
renda per capita não superior a dois salários mínimos e a apresentação de laudo médico que 
confirme o diagnóstico. 

 
1 https://sumare.siscam.com.br/Documentos/Documento/151905 
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Com base no princípio da autonomia municipal, consagrado na Constituição Federal, e na 
necessidade de implementar políticas de inclusão social em Nova Odessa, considero necessária 
a adoção de uma medida semelhante. Contudo, é essencial observar os requisitos legais e 
financeiros que regem a administração pública. 

A Emenda Constitucional nº 95/2016, que introduziu o artigo 113 no Ato das Disposições 
Constitucionais Transitórias (ADCT), exige que toda proposição legislativa que implique renúncia 
de receita ou criação de despesas obrigatórias seja acompanhada de estimativa de impacto 
orçamentário e financeiro. Além disso, o Supremo Tribunal Federal, ao julgar a ADI 5.816, 
confirmou que essa exigência se aplica a todos os entes federativos, incluindo os municípios. 

Nesse sentido, a elaboração de um estudo de impacto econômico-orçamentário é condição 
indispensável para garantir a segurança jurídica e a sustentabilidade financeira do município ao 
analisar a possibilidade de conceder tal benefício fiscal. 

Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal solicitando a elaboração e o 
encaminhamento de estudo de impacto econômico-orçamentário com a finalidade de instruir 
proposição legislativa que conceda isenção do pagamento do IPTU às unidades residenciais com 
moradores diagnosticados com Transtorno do Espectro Autista (TEA). 

Nova Odessa, 07 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FERNANDO FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 2/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Poder Executivo Municipal 
acerca do calendário oficial de eventos da cidade. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores/as Vereadores e Vereadoras: 
 

Sabendo que Nova Odessa foi palco de bons e grandes eventos nos últimos anos e 
sabendo que precisamos avançar cada vez mais nas pautas culturais já consolidadas, requeiro 
na forma regimental desta Casa de Leis, o calendário de eventos culturais, programados para a 
cidade no presente ano - 2025; como também, a programação completa planejada para os 
seguintes eventos: Carnaval e Dia Internacional das Mulheres. 

Nova Odessa, 08 de janeiro de 2025. 
PAULO PORTO 

 
Requerimento Nº 3/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre as 
despesas realizadas com a empresa Storage Padaria Ltda, em 
2024. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Conforme levantamento realizado no Portal da Transparência Municipal do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, verifiquei que, no exercício de 2023 e 2024, a Prefeitura 
Municipal de Nova Odessa realizou diversas compras, por meio de dispensa de licitação, com a 
empresa Storage Padaria Ltda, cujos valores totalizaram R$ 548.248,75 (quinhentos e quarenta 
e oito mil, duzentos e quarenta e oito reais e setenta e cinco centavos), sendo que R$ 
109.969,00  foi no ano de 2023 e R$ 438.279,75  referente ao ano de 2024, que, a princípio, 
configuraria fracionamento. 

Assim, para fins de acompanhamento e fiscalização da contratação em questão, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio 
de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne prestar as seguintes informações: 

a) Enviar cópia das notas fiscais dos serviços prestados.  
b) Informar a quantidade de refeições fornecidas, os locais e as datas das entregas e 

eventos. 
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c) Quais os motivos que justificaram as compras diretas? Não era possível fazer pregão? 
Nova Odessa, 8 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO    ELVIS PELÉ 

 
Requerimento Nº 4/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre as 
obras de desassoreamento da represa do Parque Ecológico 
Isidoro Bordon.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
Em agosto de 2023, a empresa Mauro Terraplenagem e Locação Ltda foi contratada pelo 

Município para realizar o desassoreamento e a retirada da vegetação do leito de inundação da 
represa do Parque Ecológico Isidoro Bordon. 

A vigência do contrato era de 06 (seis meses) e o prazo de execução dos serviços era de 
30 (trinta) dias após a emissão da ordem de serviço. O valor inicialmente contratado de R$ 
150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) foi alterado, em 14 de setembro de 2023, para R$ 
175.999,50. 

Foram localizados dois empenhos em nome da empresa: empenho 7249, emitido em 
09/08/23, no valor de R$ 150.000,00, e empenho 8628, emitido em 18/09/23, no valor de R$ 
25.999,50. 

Em 11/12/23 houve o pagamento de R$ 51.210,00, e em 15/12/23 houve a liquidação de 
R$ 78.300,00, sendo que não foram localizadas informações sobre o efetivo pagamento dessa 
quantia. 

Em relação ao empenho 8628 não há registro de liquidação e pagamento. 
Por outro lado, até a presente data a obra não foi concluída. Ao contrário disso, a represa 

continua vazia e os resíduos retirados no processo de desassoreamento foram depositados na 
área pública ao lado do bosque.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a 
questão: 

a) Enviar cópia do processo que encartou a referida contratação e das notas fiscais. 
b) Havia projeto prévio da obra? Quais serviços deveriam ser realizados? Qual a 

destinação dos resíduos retirados da represa? 
c) Enviar cópia da licença prévia do DAEE ou de qualquer órgão ambiental para o início das 

obras. 
d) Quem autorizou o depósito de entulhos no local? Esse material já foi retirado do 

bosque? 
e) Considerando que até a presente data as obras se encontram paralisadas, quais os 

motivos que justificam essa paralisação? 
f) Quem era o gestor do contrato e quem era o responsável por fiscalizar a obras?  
g) Quais os serviços que foram realizados no local que suscitaram o pagamento do valor 

de R$ 51.210,00 em 11/12/23? 
h) Quais os serviços que foram realizados e que estão relacionados a liquidação de R$ 

78.300,00, ocorrida em 15/12/23? A empresa recebeu esse valor?  
i) Há débitos decorrentes da referida contratação? Qual o valor atualmente devido à 

referida empresa? 
j) Quais os motivos que justificaram o aditamento do valor contratual em 17,333%? Quais 

serviços foram acrescidos ao contrato? 
k) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 8 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO   ELVIS PELÉ 

 
Requerimento Nº 5/2025 
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Assunto: Solicita informações ao diretor presidente da Coden 
sobre os comissionados e cargos de confiança que integram 
os quadros da companhia. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Para fins de fiscalização, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao diretor presidente da Coden, postulando 
informações sobre os comissionados que integram os quadros da companhia: 

a) Quantos comissionados e cargos de confiança existem atualmente na Coden? 
Encaminhar lista com nome e função de cada um deles. 

b) Quais os locais que os comissionados prestam os serviços?   
c) Conforme resposta ao requerimento 158/2022, favor manda a cópia da lei que ampare a 

cessão de comissionados da Coden a Prefeitura Municipal. 
d) Existe funcionários da Coden (comissionados) que estão cedidos a Prefeitura Municipal? 

Se sim, quantos funcionários e locais que atuam? 
e) Todos os comissionados tem curso superior? Se sim, enviar cópia dos diplomas.  
f) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 9 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO    ELVIS PELÉ    PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 6/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
tubulação de águas pluviais. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância de uma tubulação que seja eficiente 
em dias de chuvas para prevenção de alagamentos em áreas urbanas, que causam prejuízos 
em residências e veículos dos munícipes, como pudemos notar, por exemplo, em bairros como 
o Residencial Jardim dos Ypes com as chuvas que ocorreram em dezembro de 2024. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual o tipo de tubulação que está sendo utilizada nos novos loteamentos para o 
escoamento das águas pluviais? 

2. Essa tubulação é adequada para o volume de água gerado pelas chuvas intensas e 
frequentes em nossa região? 

3. Qual o diâmetro da tubulação instalada nos novos loteamentos? 
4. O tamanho da tubulação tem sido dimensionado considerando as projeções de 

aumento populacional e as características climáticas da região? 
5. A tubulação instalada tem se mostrado eficiente para o escoamento das águas pluviais, 

especialmente durante períodos de chuvas fortes e prolongadas? 
6. Existem estudos ou avaliações sobre a eficácia da drenagem nos novos loteamentos, 

especialmente em condições de chuvas extremas? 
7. Existe a previsão de revisão ou ampliação do sistema de drenagem nos bairros que, 

eventualmente, não suportem volumes elevados de água devido a chuvas mais intensas, como 
as que vêm ocorrendo com frequência em diversas partes do país? 

8. Quais medidas estão sendo adotadas para garantir que a tubulação instalada seja 
suficiente para evitar alagamentos e enchentes em áreas de novos loteamentos? 

9. Existe alguma norma ou legislação que especifique a tubulação para determinadas 
áreas? Se sim, qual? 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2024. 
PAULINHO BICHOF 
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Requerimento Nº 7/2025 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
samáforo da Avenida Ampélio Gazzetta no cruzamento com a 
Avenida Eddy de Freitas Crisciuma. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância da segurança nas vias públicas, ainda 
mais se tratando de umas das principais vias da cidade, o local não se encontra com tempo 
para travessia de pedestres, bem como o horário em que o semáforo começa a ficar amarelo 
piscante vem gerando risco de acidentes, devida a alta movimentação após as 22h. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe a possibilidade de instalar semáforos para pedestres no local? 
2. Existem registros de acidentes envolvendo pedestres no local devido a falta de 

semáforo para pedestres? 
3. É possível alterar o horário do semáforo amarelo piscante para após as 00h? 
4. Existem registros de acidentes que ocorreram no local entre as 22h e ás 00h devido o 

semáforo se encontrar amarelo piscante? 
5. Existe algum estudo voltado para o local para o tornar mais seguro? 
Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 8/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
funcionamento do Conselho Tutelar. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando o órgão responsável pela proteção dos direitos das 
crianças e adolescentes, que desempenha um papel crucial na garantia de uma infância e 
adolescência saudável e livre de violações. Nesse sentido, é de extrema importância que este 
conselho tenha estrutura adequada e condições favoráveis para realizar suas atividades com a 
máxima eficiência. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

10. Quais as condições das instalações físicas onde o Conselho Tutelar realiza suas 
atividades? 

11. Existe a adequação dos espaços para o recebimento adequado de crianças e 
adolescentes em situação de vulnerabilidade? 

12. Os recursos materiais necessários (computadores, impressoras, móveis, 
equipamentos de comunicação, veículos) estão disponíveis em quantidade e qualidade 
adequadas? Especifique a quantidade disponível dos itens acima e quantos estão aguardando 
manutenção. 

13. O ambiente de trabalho é seguro e adequado para os servidores do Conselho 
Tutelar? 

14. Existe suporte psicológico ou assistencial para os profissionais, considerando o 
impacto emocional que o trabalho pode gerar? 

15. O número de conselheiros tutelares é suficiente para atender à demanda da 
população? 

16. O volume de atendimentos tem aumentado nos últimos anos? Em caso afirmativo, 
quais as principais causas identificadas para o crescimento da demanda? 
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17. Quais são as parcerias estabelecidas pelo Conselho Tutelar com outras instituições e 
órgãos governamentais e não governamentais? Como se dá a articulação com escolas, 
unidades de saúde, Delegacias, Ministério Público, entre outros, para um atendimento 
integrado? 

18. O orçamento destinado ao funcionamento do Conselho Tutelar é suficiente para o 
desempenho de suas atividades de maneira eficaz? Existe algum plano para aumentar ou 
redistribuir recursos para atender às necessidades do órgão? 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 9/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
cargos comissionados da Prefeitura Municipal. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando os termos da Lei de Acesso à Informação (Lei nº 
12.527/2011) e com fundamento na transparência administrativa e no direito da população de 
conhecer as ações da administração pública, venho, por meio deste, solicitar as seguintes 
informações sobre os cargos comissionados na Prefeitura Municipal. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Quantos cargos comissionados existem atualmente na estrutura da Prefeitura? 
Descreva os cargos. 

2. Solicito a relação completa dos funcionários ocupantes de cargos comissionados, com a 
seguinte informação detalhada: nome completo, cargo ocupado, secretaria ou órgão em que o 
cargo está alocado. 

3. Quais os salários mensais brutos de cada um dos funcionários ocupantes de cargos 
comissionados, conforme previsto no cargo ou função? 

4. Qual custo mensal da Prefeitura com cargos comissionados? 
5. Solicito a data de admissão de cada um dos servidores ocupantes de cargos 

comissionados, com data de início do vínculo com a Prefeitura. 
Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 10/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
corpo técnico do Hospital Municipal. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 

 
O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 

o assunto supramencionado, considerando a importância do bom funcionamento da saúde em 
nosso município e de profissionais qualificados que possam atender com dignidade nossa 
população.  

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Solicito a relação completa dos médicos e enfermeiros que estão atualmente prestando 
serviços em nosso município, acompanhada da escala de plantões e dos salários recebidos por 
cada um. 

2. Houve alguma alteração no corpo técnico nos últimos seis meses? Em caso afirmativo, 
solicito a relação dos profissionais que ocupavam as funções anteriormente, bem como os 
nomes dos substitutos que assumiram tais cargos. 
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3. No caso da empresa terceirizada Cismetro, houveram dispensas ou desistência dos 
médicos e demais funcionários nos últimos seis meses? Se sim, especifique a especialidade do 
profissional e a razão do desligamento. 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 11/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
asfalto utilizado em loteamentos ou contrapartidas. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância da qualidade do asfalto utilizado por 
loteadoras, como por exemplo, na duplicação da Avenida São Gonçalo realizada pela Cataguá, 
loteadora do Jardim Fambloyant, que já apresenta buracos e danos causados pelo uso em pouco 
tempo após a inauguração da via duplicada. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual o tipo de asfalto ou material utilizado na pavimentação das vias nos novos 
loteamentos? 

2. Este asfalto atende às normas técnicas exigidas para a pavimentação urbana, em 
especial quanto à durabilidade e resistência ao tráfego local? 

3. Quais foram os critérios de qualidade adotados para a escolha do tipo de asfalto nos 
novos loteamentos? 

4. O material utilizado passou por testes de qualidade e recebeu a devida certificação 
antes da aplicação? 

5. Qual o prazo de garantia oferecido para a pavimentação asfáltica nos novos 
loteamentos? 

6. A empresa responsável pela pavimentação assegura a qualidade do asfalto durante o 
período de garantia? Caso ocorram danos ou defeitos na pavimentação, qual a responsabilidade 
para correção? 

7. Após a entrega da pavimentação, qual órgão ou entidade será responsável pela 
manutenção das vias asfaltadas nos novos loteamentos?  

8. Foi realizada fiscalização durante a execução das obras de pavimentação? Caso sim, 
quais foram os critérios de acompanhamento e os resultados obtidos? 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 12/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre 
previsão de arrecadação e despesas do ano de 2025. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância da transparência na gestão pública e 
o direito da população em ter acesso a informações relacionadas à administração financeira do 
município, venho, por meio deste, requerer a previsão detalhada do ano de 2025. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Quais as projeções de arrecadação para o ano de 2025 e quais as expectativas para o 
controle de gastos e novos investimentos? 

2. Quais estratégias estão sendo adotadas para aumentar a arrecadação ou reduzir 
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despesas em anos subsequentes? 
3. Quais os principais desafios identificados pela gestão para o próximo ano e como 

pretende-se superá-los? 
Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 13/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre 
arrecadação e despesas do ano de 2024. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância da transparência na gestão pública e 
o direito da população em ter acesso a informações relacionadas à administração financeira do 
município, venho, por meio deste, requerer o levantamento detalhado e público dos seguintes 
dados relativos ao ano de 2024. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual foi o total de arrecadação da Prefeitura no ano de 2024, discriminado por fontes 
de receita (impostos, taxas, etc). 

2. Houve aumento ou diminuição nas principais fontes de arrecadação em comparação 
com os anos anteriores? Se sim, quais as principais causas desse aumento ou diminuição? 

3. Quais foram os principais setores econômicos ou atividades que mais contribuíram para 
a arrecadação do município em 2024? 

4. Qual foi o valor total de gastos do município em 2024, detalhado por áreas (educação, 
saúde, segurança, infraestrutura, assistência social, etc.)? 

5. Houve aumento ou diminuição nos gastos em comparação aos anos anteriores? Quais 
foram os principais fatores que impactaram esse aumento ou diminuição? 

6. Quais despesas não previstas ocorreram durante o exercício de 2024? Como a gestão 
lidou com essas despesas extraordinárias? 

7. Quais foram os principais investimentos realizados pela Prefeitura no ano de 2024, 
tanto em termos de valores quanto de projetos específicos (ex: construção de obras, compra de 
equipamentos, programas sociais)? 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF   ANDRÉ FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 14/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
trânsito na rua Arlindo Gonçalves no bairro Residencial Klavin. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que o trânsito local deve atender além da fluidez, o 
nexo entre o fluxo local e as ruas paralelas, a Rua Arlindo Gonçalves do bairro Residencial 
Klavin, não atende nenhuma necessidade de permanecer em mão única, não fazendo sentido 
para os munícipes e moradores, uma vez que a mudança ocorreu em conjunto com a Rua Olivio 
Belinate, que hoje voltou a ser mão dupla e somente a Rua Arlindo Gonçalves se encontra com 
mão única, dificultando o acesso dos moradores. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe a possibilidade de a Rua Arlindo Gonçalves voltar a ser mão dupla? 
2. Qual a razão de tal alteração não ter ocorrido quando se alterou o fluxo da Rua Olivio 
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Belinate? 
3. Existe algum estudo comprovado de que a mão única se faz necessária? Se sim, qual o 

resultado do estudo? 
Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 15/2025 

Assunto: Convoca os secretários de Assuntos Jurídicos, de 
Meio Ambiente e de Obras, o Coordenador Municipal de 
Defesa Civil para prestar informações os alagamentos e 
enchentes que ocorreram em Dezembro de 2024. 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

Com fulcro nas disposições contidas no art. 16, X, da Lei Orgânica do Município, REQUEIRO 
aos nobres pares, na forma regimental e após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, solicitando se digne convocar os secretários 
de Assuntos Jurídicos, de Meio Ambiente e de Obras, juntamente de seus adjuntos, o 
Coordenador Municipal de Defesa Civil, para prestar informações sobre os recentes 
alagamentos e enchentes que ocorreram em dezembro de 2024 e dá outras providências, no 
próximo dia 03 de março, às 14h, nesta Casa de Leis. 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 16/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
instalação de ondulação transversal na Rua Florianópolis. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, na altura do cruzamento com a Rua Recife, se 
localiza o CRESAM (Centro de Referência da Saúde da Mulher) e o CRAS (Centro de Referência 
de Assistência Social), o que gera um grande movimento no local por pedestres e veículos para 
embarque e desembarque, se faz necessário maior segurança para esses pessoas atravessarem 
a via, realizarem o embarque e desembarque de seus veículos e até mesmo estacionarem no 
local. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe algum estudo para garantir maior segurança dos motoristas e pedestres no 
local? Se sim, qual o resultado? 

2. Existe a possibilidade de instalação de ondulações transversais? 
3. Existem registros envolvendo colisões, atropelamentos ou demais acidentes de trânsito 

que ocorreram no local? 
4. Demais informações pertinentes sobre o tema. 
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Nova Odessa, 10 de janeiro de 2024. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 17/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
instalação de guard-rail ou similares na Avenida Ampélio 
Gazzetta. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, na altura do cruzamento com a Rua Fioravante 
Martins, em dias chuvosos existe uma alta concentração de água no local e enxurrada com alta 
periculosidade, se fazendo necessário a instalação de guard-rail ou algum similar, visando 
impedir que carros, motos ou até mesmo transeuntes sejam arrastados pela correnteza e 
possam cair no rio. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe algum estudo para garantir maior segurança dos motoristas e transeuntes 
durante as correntezas do local? Se sim, qual o resultado? 

2. Existe a possibilidade de instalação de guard-rail, alambrado ou similares que possam 
impedir que veículos e pessoas possam ser arrastadas pela enxurrada?  

3. Demais informações pertinentes sobre o tema. 
Nova Odessa, 10 de janeiro de 2024. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 18/2025 
 

Assunto: Convoca os secretários de Meio Ambiente e de Obras 
para prestar informações sobre a limpeza de roçagens do 
município de Nova Odessa e sobre os Ecopontos. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Com fulcro nas disposições contidas no art. 16, X, da Lei Orgânica do Município, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental e após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, solicitando se digne convocar os secretários 
de  Meio Ambiente e de Obras, juntamente de seus adjuntos e a Diretora de Meio Ambiente, e 
convidamos um representante da empresa PRIMORDIAL SERVIÇOS EIRELI e um representante 
da empresa W M FERREIRA HIDROJATEAMENTO ALTA PRESSÃO, sobre a limpeza de roçagens do 
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município de Nova Odessa e sobre os Ecopontos no próximo dia 10 de março de 2025 às 14h, 
nesta Casa de Leis. 

Nova Odessa, 10 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO    ELVIS PELÉ 

 
Requerimento Nº 19/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
Portaria GM/MS nº 5.821, de 4 de dezembro de 2024 e a 
Resolução SS nº 01, de 6 de janeiro de 2025. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
Conforme publicado na edição de 8 de janeiro de 2025 do Diário Oficial do Estado de São 

Paulo, a Resolução SS nº 01/2025 estabeleceu a transferência de recursos do Fundo Estadual de 
Saúde para os Fundos Municipais de Saúde, totalizando R$ 7.315.155,00, destinados aos 
municípios que aderiram ao Programa Dose Certa em 2023. No entanto, o município de Nova 
Odessa não foi contemplado, conforme consta no Anexo I da referida resolução. 

Além disso, a Portaria GM/MS nº 5.821, de 4 de dezembro de 2024, publicada pelo 
Ministério da Saúde, descredenciou equipes no âmbito da Atenção Primária à Saúde (APS) 
devido à ausência de cadastro no Sistema de Cadastro Nacional de Estabelecimento de Saúde 
(SCNES). Esse descredenciamento levou à suspensão de transferências de incentivos financeiros 
federais, fundamentais para o custeio e funcionamento das equipes. 

Considerando a relevância dos recursos provenientes dessas normativas para o 
fortalecimento e a manutenção dos serviços de saúde em Nova Odessa; a necessidade de 
esclarecimentos sobre os motivos da exclusão do município em ambos os contextos; e a busca 
por soluções que garantam o pleno atendimento à população, REQUEIRO aos nobres pares, nos 
termos regimentais e após ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo 
Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 

1. Sobre a Resolução SS nº 01, de 6 de janeiro de 2025: 
a) Por que o município de Nova Odessa não foi contemplado com os recursos financeiros 

previstos na resolução para o incremento excepcional do financiamento federal ao Componente 
Básico da Assistência Farmacêutica (CBAF)? 

b) O município formalizou adesão ao Programa Dose Certa em 2023, conforme exigido 
pela Resolução SS nº 55/2008 e normativas correlatas? Caso negativo, houve comunicação 
prévia da Secretaria Estadual de Saúde sobre a necessidade de adesão? 

c) Houve alguma pendência ou impedimento identificado pela Secretaria Estadual de 
Saúde que inviabilizou o repasse? Em caso afirmativo, quais foram as pendências ou 
impedimentos, e o município foi orientado a corrigi-los? 

d) Quais ações podem ser tomadas pelo município para regularizar sua situação e pleitear 
a inclusão em futuros repasses semelhantes? 

2. Sobre a Portaria GM/MS nº 5.821, de 4 de dezembro de 2024: 
a) Quais equipes foram descredenciadas, e em quais unidades ou locais elas atuavam? 
b) Quais medidas estão sendo adotadas pela Secretaria Municipal de Saúde para 

regularizar as pendências que ocasionaram o descredenciamento? 
c) Qual é o impacto financeiro estimado para o município devido à perda dos incentivos 

federais de custeio dessas equipes?  
d) Existe um plano de ação ou cronograma para regularizar a situação junto ao SCNES e 

evitar novos descredenciamentos? 
e) Há previsão para a recomposição das equipes descredenciadas e a retomada do 

financiamento federal? 
Nova Odessa, 13 de janeiro de 2025. 

MÁRCIA REBESCHINI 
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Requerimento Nº 20/2025 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
manutenção na ponte da praça do bairro 23 de Maio/São 
Manoel. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, a ponte de madeira localizada na praça do 
bairro 23 de maio/São Manoel se encontra em visível estado de deterioração, sem a devida 
manutenção, apresentando sérios riscos à segurança dos moradores e visitantes da localidade. 
A estrutura da referida ponte está comprometida, com partes da madeira quebradas e 
desgastadas, além da falta de sinalização de perigo para alertar sobre os riscos iminentes de 
acidentes. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Quais são as condições atuais da ponte de madeira localizada na praça do bairro 23 de 
Maio/São Manoel? Há algum relatório recente sobre a sua estrutura? 

2. A prefeitura tem conhecimento sobre o risco que a ponte oferece à segurança da 
população, especialmente considerando sua deterioração? 

3. Há algum plano ou previsão para realizar a manutenção da ponte de madeira? Se sim, 
qual é o cronograma previsto para a execução dessas melhorias? 

4. É possível instalar sinalização de advertência ao redor da ponte enquanto a 
manutenção não for realizada, para evitar acidentes? 

    
Nova Odessa, 13 de janeiro de 2024. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 21/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Executivo sobre a 
manutenção do Cemitério Municipal. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscrito vem através deste requerimento solicitar informações sobre o 
Cemitério Municipal, especialmente no que tange a manutenção do local, considerando os 
seguintes pontos. 

Constata-se que o cemitério municipal apresenta pontos significativos de degradação, com 
túmulos danificados e estruturas comprometidas, colocando em risco a segurança dos visitantes 
e a preservação do patrimônio histórico e sentimental do local. 
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O estado atual do cemitério gera desconforto à população, especialmente aos familiares 
que visitam o local para prestar homenagens aos entes queridos e se deparam com túmulos 
quebrados e outros já com a entrada totalmente exposta. 

Este requerimento visa garantir o respeito às famílias enlutadas, a dignidade do espaço 
público e a segurança dos visitantes. Ademais, é essencial que o Cemitério Municipal esteja em 
condições adequadas de conservação, de forma a honrar a memória dos que ali estão 
sepultados e a atender à população de maneira digna. 

Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando se digne prestar as 
informações abaixo especificadas: 

a) Quem é a pessoa responsável pelo Cemitério Municipal? 
b) Qual a pasta que o Cemitério Municipal está vinculado? 
c) Há previsões de reforma e manutenção do Cemitério Municipal em 2025? 
d) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 13 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO 

  
 

Requerimento Nº 22/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Poder Executivo sobre o 
envio de projeto de lei dispondo sobre a concessão de anistia 
para a regularização de imóveis (desmembramentos de lotes, 
construções irregulares, imóveis sem “habite-se”, etc.). 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Desde 2021, esta Câmara Municipal vem requerendo ao Executivo o encaminhamento de 
projeto de lei dispondo sobre anistia para a regularização de imóveis (desmembramentos de 
lotes e construções irregulares). 

Em sua última manifestação, datada de 20 de julho de 2023, o Chefe do Executivo 
informou que uma minuta estava sendo elaborada e que o projeto de lei seria encaminhado a 
este Legislativo no segundo semestre daquele ano.  

Em face do exposto, considerando o decurso do tempo e a ausência de novas informações 
sobre o assunto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Poder Executivo, postulando informações sobre a 
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conclusão dos estudos realizados e a data prevista para o envio de projeto de lei para a 
regularização de imóveis à Câmara Municipal.  

Nova Odessa, 14 de janeiro de 2025. 
OSÉIAS JORGE 

Requerimento Nº 23/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre 
possível crime ambiental ocorrido na rua Dionisio Zulian no 
bairro Jd. Maria Helena. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

No início da semana que corresponde a data da emissão desse documento, vieram até 
mim munícipes do Nova Odessa indicando um suposto crime ambiental que ocorreu na rua 
Dionisio Zulian no bairro Jd. Maria Helena em uma área pública conforme imagens do local em 
anexo.    

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, depois de ouvido o 
plenário, que aprovem o encaminhamento de oficio ao Prefeito Municipal, postulando se digne 
prestar informações sobre a matéria, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que 
envolvem as questões: 

a) A secretaria de Meio Ambiente tem ciência do fato preposto acima? Se sim, qual o 
motivo dessa autorização? Se não, qual as medidas a serem adotadas? 

b) Foram feitas as notificações ou autuações no local acima mencionados? Enviar cópias. 
c) O Local acima citado é uma área verde ou uma Área de Preservação Permanente (APP)? 
Nova Odessa, 14 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO  

    
 

Requerimento Nº 24/2025 
 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
limpeza nas ruas e bueiros do bairro São Manoel. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, o acúmulo de lixo e entulho nas vias públicas e 
nos bueiros pode ocasionar sérios problemas, como obstrução do sistema de drenagem, 
alagamentos em dias de chuva, risco de doenças transmitidas por vetores como mosquitos e 
comprometimento da mobilidade urbana. A manutenção e limpeza regulares das ruas e bueiros 
são essenciais para garantir a saúde, a segurança e a qualidade de vida da população local. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 
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1. Existe a possibilidade de ser realizada uma limpeza urgente das ruas e bueiros do 
bairro São Manoel, com a remoção do lixo acumulado e entulho das vias públicas? Se sim, qual 
o prazo? 

2. Existe a possibilidade de ser feito o desentupimento dos bueiros e a verificação de 
possíveis obstruções que possam causar alagamentos? Se sim, qual o prazo? 

3. Existe algum plano de manutenção e limpeza periódica das ruas e bueiros do 
município, de modo a evitar o acúmulo de lixo e garantir o bom funcionamento do sistema de 
drenagem urbana? Se sim, solicito cópias dos cronogramas informando o dia e local realizado 
por semana. 

    
Nova Odessa, 14 de janeiro de 2024. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 25/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
iluminação nas quadras do bairro Jardim dos Lagos. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, a iluminação pública em quadras esportivas é 
um investimento fundamental para garantir a segurança, a inclusão, a valorização dos espaços 
e o bem-estar da comunidade. Além de proporcionar um ambiente mais seguro e agradável, a 
boa iluminação facilita o acesso ao esporte em todos períodos e à convivência social, gerando 
impactos positivos para a população e para o desenvolvimento da cidade como um todo. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual é a situação atual da iluminação pública nas quadras esportivas do bairro Jardim 
dos Lagos? Caso não esteja funcionando corretamente, qual o prazo para conserto? 

2. Há algum levantamento técnico recente sobre a qualidade da iluminação nas quadras 
públicas do bairro Jardim dos Lagos? Se sim, quais foram os resultados? 

3. Existe um cronograma de manutenção regular para garantir o bom funcionamento da 
iluminação nas quadras do bairro Jardim dos Lagos? Se não, há previsão de implantação desse 
cronograma? 

4. Demais informações pertinentes para o tema. 
Nova Odessa, 14 de janeiro de 2024. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 26/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
números de pontos existentes para taxistas e outras 
informações. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
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Com a finalidade de obter informações atualizadas sobre o serviço de táxi realizado no 
município, uma vez que as informações mais recentes sobre o assunto, localizadas no site desta 
Câmara Municipal, datam de 27 de novembro de 2023 (Ofício CAM n. 526/2023, apresentado 
em atendimento ao requerimento n. 543/2023). 

 Considerando, por último, as regras contidas nos artigos 3º, 4º, 8º e 15 da Lei n. 1.026/87, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando as informações abaixo 
especificadas relacionadas ao serviço de táxi realizado no município. 

a) Haverá fiscalização em 2025, para apuras possíveis fraudes de motoristas que usam o 
benefício de taxistas, porém não operam o serviço de taxistas?  Se sim favor enviar o 
cronograma. 

b) Quantos taxistas estão cadastrados na Prefeitura? 
c) Quantas permissões (alvarás) foram expedidas no período de outubro de 2023 até a 

presente data? 
d) Quantos pontos de táxi existem atualmente na cidade? Enviar relação contendo o 

número do ponto, a sua localização (endereço) e o número de vagas.  
e) Quem fiscaliza a permanência e uso do espaço?  
f) Houve fiscalização de 2023 até a presente data? Se sim, foi encontrado algum ponto 

inoperante? Se foi encontrado, os mesmos serão excluídos? 
g) Foram expedidas notificações de irregularidades nesse período? 
h) Algum taxista autorizado perdeu a autorização por não utilizar de maneira correta o 

ponto? 
Nova Odessa, 15 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 27/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre a 
adoção de medidas para conter o processo de erosão na 
Avenida José Penachione no bairro Jardim Planalto 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

As fortes chuvas ocorridas em dezembro de 2024 ocasionaram uma enorme erosão neste 
trecho necessitando de manutenção com urgência.  

De acordo com as fotos anexas, o referido local apresenta processo de erosão acentuado, 
onde já atinge o passeio público.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre 
as medidas que serão adotadas para evitar a erosão no referido local, bem como sobre a data 
prevista para o início das obras de recuperação do local.  

Nova Odessa, 15 de janeiro de 2025. 
MARCELO MAITO 
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Requerimento Nº 28/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
motivo que Nova Odessa foi inabilitada em receber a verba 
adicional VAAR do Fundeb. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Tomamos conhecimento pela matéria publicada pelo Tribuna Liberal no dia 12 de janeiro 
de 2025 que o município de Nova Odessa não receberá a complementação VAAR (Valor Aluno 
Ano Resultado) de 2,5% do total de recursos do Fundeb destinada ao município, Nova Odessa foi 
inabilitada para receber a verba adicional por não alcançar indicadores necessários presente no 
artigo 14 da Lei nº 14.113/2020.  

Considerando que o VAAR é um recurso de extrema importância vinculada ao Fundeb, 
destinada aos municípios e estados que alcançam bons resultados educacionais. Esse benefício 
que pode ser investido em melhorias na infraestrutura das escolas, formação de professores, e 
outras áreas que impactam diretamente no aprendizado dos alunos. Essa complementação 
busca reduzir desigualdades, garantindo que todas as regiões possam oferecer uma educação 
de qualidade. 

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a 
questão: 

a) Porque o Município de Nova Odessa não terá direito de receber essa complementação 
VAAR no ano de 2025? 

b) Qual será a ação do município para assegurar esse benefício no ano de 2026? 
c) Nova Odessa recebeu essa complementação do VAAR do Fundeb nos anos de 2021 a 

2024? Se sim, qual o valor recebido nos exercícios anteriores? 
Nova Odessa, 16 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 29/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
possibilidade de instalar um sistema digital, no ambulatório do 
Hospital para regular o processo antigo, que até então é de 
malote. 

 
Senhor Presidente, 
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Senhores Vereadores: 
 
 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a possibilidade de instalar um sistema digital, no ambulatório do Hospital 
para regular o processo antigo de malote. 

Nova Odessa, 17 de janeiro de 2025. 
OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 30/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal e à CODEN 
sobre os serviços de coleta de lixo no âmbito do Município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
A Constituição Federal, em seu artigo 30, inciso V, estabelece que é competência dos 

municípios organizar e prestar, direta ou indiretamente, os serviços públicos de interesse local, 
como a coleta, transporte e destinação de resíduos sólidos. Além disso, a Lei nº 11.445/2007 
(Lei de Saneamento Básico) e a Lei nº 12.305/2010 (Política Nacional de Resíduos Sólidos) 
regulam a prestação desses serviços e permitem sua delegação a terceiros, desde que 
atendidas as exigências legais, como a formalização de contratos, a realização de licitação 
pública e a observância das normas ambientais. 

No caso de Nova Odessa, os serviços de coleta, transporte e destinação dos resíduos 
sólidos (lixo) até o aterro sanitário foram transferidos à Companhia de Desenvolvimento de 
Nova Odessa (CODEN) a partir de 20192.  

Atualmente, a CODEN enfrenta dificuldades financeiras, apesar de a Lei nº 3.826/2024 
estimar uma arrecadação de R$ 5.259.000,00 referente à taxa de coleta de lixo em 2025, 
valores que deveriam ser integralmente transferidos à CODEN para a gestão desse serviço 
essencial. 

Ante ao exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, e após ouvido o 
Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal e à CODEN 
solicitando as seguintes informações: 

1. Ao Prefeito Municipal: 
a) Qual a justificativa legal, técnica e administrativa para a transferência dos serviços de 

coleta, transporte e destinação de resíduos sólidos à CODEN? 
b) Encaminhar cópias dos normativos que autorizaram essa decisão. 
c) Qual foi o valor efetivamente arrecadado em 2024 referente à taxa de coleta de lixo? 

Quanto desse montante foi repassado à CODEN? 
d) Em caso de transferência parcial do total arrecadado, justificar os motivos. 
c) Outras informações consideradas relevantes. 
2. À CODEN: 
a) Qual o valor atualizado da dívida da CODEN? Apresentar a discriminação detalhada, 

item por item, indicando origem, natureza e vencimento de cada uma das dívidas. 
b) Quais medidas têm sido adotadas pela CODEN para reverter a situação financeira? 
c) A CODEN tem enfrentado dificuldades na execução dos serviços de coleta, transporte e 

destinação de resíduos sólidos? Em caso afirmativo, apresentar justificativa detalhada. 
d) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 17 de janeiro de 2025. 

MÁRCIA REBESCHINI 

 
 
 
 

 
2 https://lp.coden.com.br/noticia/comeca-o-servico-da-coleta-de-lixo-pela-coden/ 
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Requerimento Nº 31/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
iluminação na Avenida Rodolfo Kivitz. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, a iluminação pública é de extrema importância 
para segurança pública, tráfego de veículos, sustentabilidade, para qualidade de vida no local e 
de responsabilidade da administração pública gerir, projetar, instalar e realizar manutenções. 
Ocorre que aproximadamente 10 postes, conforme imagens abaixo, estão sem iluminação, 
podendo gerar acidentes, se tratando de uma curva com certo nível de periculosidade e 
histórico de acidentes, além da dificuldade para o comércio local durante o período noturno, 
tendo em vista que possuí restaurantes e buffet infantil, o que gera movimento de famílias com 
crianças e uma necessidade especial de iluminação no local.  

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe a possibilidade de instalação de luz nos postes que faltam na Avenida Rodolfo 
Kivitz, do número 2571 (Buffet Locomotiva) até a APAE? 

2. Qual seria o prazo para instalação do suporte e da lâmpada nesses postes? 
3. Demais informações pertinentes para o tema. 

 

 
Nova Odessa, 17 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 32/2025 
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Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
repasses realizados para a Secretaria de Saúde. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

Tendo em vista que anualmente a Secretaria de Saúde Municipal recebe repasses para a 
realização de exames médicos, houveram reclamações de que as emendas não são suficientes 
para o atendimento anual dos exames em nossa cidade, fazendo com que parte da demanda 
anual fique para o ano posterior e assim consecutivamente.  

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual o valor do repasse que a Secretaria de Saúde recebeu nos últimos 04 anos da 
Federação e do Estado? 

2. O valor do repasse é suficiente para cobrir as necessidades durante todo o ano? Caso 
contrário, para qual período ou para quantos exames é suficiente? 

3. Qual a quantidade de exames que ficaram sem atendimento no ano solicitado e foram 
realizados no ano posterior? Especifique ano a ano. 

4. Solicito cópias dos repasses realizados nos últimos 04 anos. 
5. Demais informações sobre o referido assunto. 
Nova Odessa, 17 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 33/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
manutenção do aparelho de ar condicionado do setor de 
fisioterapia Luzia Afonso de Meira, que se encontra queimado. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscrito solicita informações a respeito da manutenção do ar-condicionado no 
Setor de Fisioterapia. 

Em visita ao local, obtive informações que, apesar da sala de fisioterapia possuir aparelho 
de ar-condicionado, ele não está funcionando há mais de 6 meses. 

Considerando que há reclamações constantes no local de muito calor, e que a climatização 
adequada do ambiente se faz necessária para melhor atendimento à população. 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre o assunto. 

a) Há manutenção preventiva e corretiva desse equipamento de ar-condicionado?  
b) Qual prazo para a normalização do funcionamento do equipamento de ar-condicionado 

na unidade? 
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2025. 

MARCELO MAITO 
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Requerimento Nº 34/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
substituição dos aparelhos da Academia da Melhor Idade e 
dos brinquedos do parquinho infantil que estão quebrados na 
Praça José Gazzetta, no Centro.    

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores 

 
O vereador subscritor foi procurado por munícipes que relataram a necessidade da 

substituição dos aparelhos da Academia da Melhor Idade e dos brinquedos do parquinho infantil 
que estão quebrados, como demonstram as fotos em anexo. 

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a data prevista para a manutenção do local.  

Nova Odessa, 20 de janeiro de 2025. 
MARCELO MAITO 

  
 

 
Requerimento Nº 35/2025 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
sinalização de trânsito da Rua Olimpio Bodini e Ernesto 
Araium no cruzamento com a Rua Ernesto Sprogis. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando que, a sinalização de trânsito adequada é crucial 
para garantir a segurança, fluidez e organização nas ruas, prevenindo acidentes, orientando 
motoristas e pedestres, e garantindo o cumprimento das leis de trânsito.  

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Existe a possibilidade de ser feita a sinalização de trânsito nas ruas supramencionadas? 
2. Qual seria o prazo para realizar a sinalização no local? 
3. Há estudos que indicam a melhor solução para garantir a fluidez e a segurança do 

trânsito local? 
4. Existem registros de acidentes no local em decorrência da falta de sinalização? 
5. Há quanto tempo o local se encontra sem sinalização adequada? 
6. Demais informações pertinentes para o tema. 
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Nova Odessa, 31 de janeiro de 2025 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 36/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Poder Executivo sobre a 
reforma do Parque Ecológico Isidoro Bordon – Zoológico 
Municipal, e o remanejamento dos animais durante as obras. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Considerando que em abril de 2024, a Prefeitura informou que havia obtido um convênio 
de R$ 1 milhão junto ao Governo do Estado de São Paulo para a reforma do Parque Ecológico 
Isidoro Bordon – Zoológico Municipal3, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Poder Executivo, postulando 
informações sobre a reforma do sobredito espaço público e a destinação que será dada aos 
animais, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão: 

a) A reforma já foi iniciada?  
b) Na afirmativa, qual a empresa responsável pelos serviços e qual o prazo para 

finalização das obras? 
c) Qual a destinação que será conferida aos animais durante a reforma? Eles serão 

enviados a outros municípios/zoológicos? 
d) Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2025. 

OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 37/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
aplicação da Lei n.º 2.362, de 11 de novembro de 2009, que 
autoriza a implantação de Creche para Idoso no Município. 
 

Senhores Vereadores, 
 

A Lei n.º 2.362, de 11 de novembro de 2009, autoriza o Poder Executivo a implementar 
uma Creche para Idosos no Município de Nova Odessa, com o objetivo de atender pessoas com 
60 anos ou mais em horário comercial. Conforme o texto legal, os serviços devem ser realizados 
por uma equipe multidisciplinar composta por médicos, nutricionistas, psicólogos e outros 
profissionais especializados. 

O planejamento e a execução dessa creche foram atribuídos ao Setor de Promoção Social 
e à Secretaria de Saúde, incluindo a responsabilidade de oferecer transporte adequado para 
idosos com dificuldades de locomoção entre suas residências e o local de atendimento. 

A lei também determina a priorização de vagas para famílias que precisam de apoio para 
cuidar de seus idosos durante o horário de trabalho, além de autorizar a celebração de 
convênios com empresas, órgãos estaduais e federais, visando parcerias que garantam a 

 
3 https://www.novaodessa.sp.gov.br/noticias/destaques/prefeitura-de-nova-odessa-assegura-r-1-mi-do-fid-sp-para-
reforma-do-parque-ecologico-isidoro-bordon 
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viabilidade do serviço. 
Entretanto, passados 15 anos desde a sanção da referida lei, não há registros ou 

informações claras sobre sua implementação ou funcionamento no município. 
Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, nos termos regimentais, que seja 

aprovado o envio de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 
a) A Lei n.º 2.362, de 11 de novembro de 2009, está sendo aplicada? 
b) Em caso negativo, quais os motivos para sua não implementação? 
c) Existem estudos, planos ou projetos em andamento para a execução da lei? 
d) Caso a creche esteja em funcionamento: 
d.1) Quantos idosos estão atualmente sendo atendidos? 
d.2) Quais os critérios utilizados para seleção dos beneficiários? 
d.3) Quais serviços são oferecidos? 
e) Existe transporte adequado disponível para os idosos com dificuldades de locomoção, 

conforme estipulado na lei? 
f) Foram firmados convênios ou parcerias com empresas, órgãos estaduais ou federais 

para viabilizar a Creche para Idosos? 
f.1) Em caso afirmativo, quais entidades estão envolvidas e quais resultados foram 

alcançados? 
f.2) Em caso negativo, quais os principais obstáculos encontrados para a formalização de 

tais parcerias? 
g) O Setor de Promoção Social e a Secretaria de Saúde realizaram estudos técnicos 

necessários para a implantação da creche? 
h) Qual é a previsão orçamentária destinada à execução da Lei n.º 2.362/2009?  
i) Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 22 de janeiro de 2025. 

OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 38/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
gastos decorrentes da exoneração de comissionados no 
corrente exercício. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 

 
A Prefeitura de Nova Odessa, por meio do Decreto nº 4.833, de 2 de janeiro de 2025, 

prorrogou até o final de janeiro a redução temporária do horário de atendimento em diversos 
setores municipais. Essa medida foi justificada pela necessidade de economizar recursos 
públicos, em razão de um suposto impacto negativo nas contas municipais causado pela 
redução inesperada de receitas no segundo semestre de 2024. 

No entanto, contraditoriamente, nos dias subsequentes à publicação do decreto, foi 
realizada a exoneração e nomeação de servidores públicos comissionados. Entre os casos 
observados, destaca-se a situação de simples alteração de cargo, como a ocorrida com o 
servidor identificado pela matrícula 4.871 que não recebeu verbas rescisórias, bem como 
exoneração seguida de recontratação para o mesmo cargo, como no caso dos servidores 
identificados pelas matrículas 3.386 e 22.614. Ressalte-se que, nesse caso, os servidores 
receberam verbas rescisórias, incluindo férias indenizadas, o que gerou novos custos aos cofres 
públicos. 

Essas práticas se distanciam dos princípios constitucionais que orientam a administração 
pública, como os da economicidade, eficiência, impessoalidade e supremacia do interesse 
público. Em um contexto que demanda prudência e austeridade na gestão financeira, tais ações 
evidenciam uma desconformidade entre o discurso e a prática administrativa, suscitando 
questionamentos sobre a efetividade das medidas adotadas para a contenção de despesas. 

Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental e após ouvido o 
Plenário, o envio de ofício ao Prefeito Municipal solicitando as seguintes informações: 

a) Quantos servidores comissionados foram exonerados e recontratados para exercer o 
mesmo cargo no exercício de 2025? 
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b) Qual foi o valor pago, a título de verbas rescisórias, a cada servidor exonerado e 
recontratado para exercer o mesmo cargo? Encaminhar planilha contendo o nome e os valores 
pagos a cada servidor. 

c) Por quais motivos, em alguns casos, houve apenas alteração de cargos sem pagamento 
de verbas rescisórias, enquanto em outros ocorreu exoneração seguida de recontratação?  

d) Quantos servidores tiveram as portarias alteradas? Encaminhar planilha contendo o 
nome do servidor, o cargo ocupado anteriormente e o cargo atual. 

e) Quantos novos servidores comissionados foram nomeados? Encaminhar planilha 
contendo o nome e o cargo ocupado. 

Nova Odessa, 22 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 39/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
desassoreamento do Ribeirão Quilombo e sobre 
contrapartidas. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

A fins de fiscalização, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a 
questão: 

a) O projeto de desassoreamento do Ribeirão Quilombo referente a contrapartida do 
Parque Villa América foi realizado e entregue ao Município? Se sim, favor fornecer cópia do 
projeto. 

b) A prefeitura já realizou o projeto? Se não, qual o motivo? Favor fornecer o cronograma 
para realização do projeto. 

c) A prefeitura obteve todas as licenças necessárias para a execução do projeto? Se sim, 
favor fornecer cópia. 

Nova Odessa, 22 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 40/2025 
 

Assunto: Solicita informações do Prefeito Municipal sobre o 
PDV - Programa de Desligamento Voluntário.    

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor vem sendo procurado por vários funcionários públicos, solicitando 
apoio para o Programa de Desligamento Voluntário – PDV. 

Considerando que já se passaram 10 anos desde o último Programa de Desligamento 
Voluntário de servidores do Poder Executivo Municipal (Lei n. 2.845/2014), REQUEIRO, aos 
nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 
ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre a possibilidade de se editar 
um novo Programa de Desligamento Voluntário – PDV para esse exercício. 

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2024. 
MARCELO MAITO 

 
Requerimento Nº 41/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Poder Executivo sobre um 
estudo para implantação de novos Ecopontos no município. 
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Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor vem recebendo reclamações constantes de munícipes de bairros 
como o Jardim Planalto e Jardim Marajoara, que relatam ser difícil o descarte nos Ecopontos 
existentes devido à distância, acarretando em descartes irregulares. 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre um 
estudo para implantação de novos Ecopontos no município. 

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2025. 
MARCELO MAITO 

 
Requerimento Nº 42/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre a 
adoção de medidas para conter o processo de erosão na Rua 
José Casassa, no Jardim São Manoel. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor foi procurado por munícipes que reclamaram sobre a erosão 
paralela à Rua José Casassa, no Jardim São Manoel, próximo a EMEF Profª Haldrey Michelle 
Bueno. De acordo com as fotos anexas, o referido local apresenta processo de erosão 
acentuado, onde já atingiu o passeio público e parte do asfalto. 

As chuvas fortes dos últimos dias agravaram ainda mais a situação no local, necessitando 
de manutenção com urgência, pois a erosão está em estado bem avançado e apresenta grande 
risco de queda, devido à falta de proteção e indicação de perigo, levando em consideração a 
proximidade a EMEF. Registre-se que há ainda descarte irregular de lixo no local. 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre 
as medidas que serão adotadas para conter a erosão no referido local, bem como sobre a data 
prevista para o início das obras de recuperação da via. 

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2025. 
MARCELO MAITO 

 

  
 

 
Requerimento Nº 43/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
projetos habitacionais em andamento (“Nossa Casa – CDHU” e 
“Minha Casa, Minha Vida”) e o cadastramento das famílias 
interessadas.  
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Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

No último dia 22 de janeiro, a Prefeitura divulgou informações sobre a obtenção de 150 
(cento e cinquenta) unidades habitacionais populares no Programa “Minha Casa, Minha Vida”4. 
Resumidamente, a nota informava que: 

- Os imóveis serão construídos com recursos do FAR (Fundo de Arrendamento Residencial), 
portanto, serão destinados às famílias vulneráveis e de baixíssima renda, com renda bruta 
mensal familiar de até de R$ 2.850,00. 

- A Prefeitura deverá apresentar até 31 de março de 2025 os detalhes da proposta de 
empreendimento habitacional popular, a titularidade da área municipal a ser indicada, 
zoneamento adequado, etc. 

- A previsão é de que o Ministério das Cidades apresente até 19 de dezembro de 2025 a 
“portaria de aptidão à contratação” dos projetos habitacionais aprovados. A partir de então, os 
parceiros terão mais 120 dias para concluir os projetos e documentações, para aprovação 
definitiva da proposta e autorização para início das obras das moradias de interesse social para 
famílias de baixa renda. 

A matéria rememorou, ainda, as 114 unidades que a Prefeitura obteve, em 2023, junto ao 
Governo do Estado de São Paulo, via CDHU (Companhia Estadual de Desenvolvimento 
Habitacional Urbano)5.  

Por último, a Diretoria de Habitação do Município informou que “Neste momento, não há 
inscrições de interessados abertas”. 

Indubitavelmente, a divulgação reanimou os munícipes que aguardam ansiosamente pela 
obtenção da casa própria, sendo que desde o anúncio ocorrido eles clamam por maiores 
informações, especialmente sobre a data prevista para o cadastramento das famílias 
interessadas.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando 
informações sobre os projetos habitacionais em andamento e o cadastramento das famílias 
interessadas, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a) Em que fase se encontra o programa habitacional “Nossa Casa – CDHU”? Há data 
prevista para o início das obras? 

b) Em relação ao programa habitacional “Nossa Casa – CDHU”, como serão realizados o 
cadastramento e a seleção das famílias interessadas? 

c) Em relação ao programa habitacional “Minha Casa, Minha Vida”, há área definida para 
construção das unidades? Na afirmativa, onde as 150 unidades serão construídas? 

d) Em relação ao programa habitacional “Minha Casa, Minha Vida”, como serão realizados 
o cadastramento e a seleção das famílias interessadas?       

e) A Prefeitura implantou o cadastro habitacional digital e realizou a atualização do 
cadastro existente, conforme contrato celebrado com a empresa PONTO BRASIL SOLUÇÕES 
SUSTENTÁVEIS E REPRESENTAÇÕES COMERCIAIS LTDA.?  

f) As informações dos cadastros habitacionais já existentes serão utilizadas nos referidos 
programas habitacionais?  

g) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 24 de janeiro de 2025. 

ELVIS PELÉ 

 
Requerimento Nº 44/2025 

 

 
4 https://www.novaodessa.sp.gov.br/noticias/destaques/prefeitura-de-nova-odessa-assegura-mais-150-habitacoes-
populares-para-baixa-renda-via-minha-casa-minha-vida 
 
5 Trata-se do futuro “Conjunto Habitacional Nova Odessa – B”, cujos apartamentos serão construídos em uma área 
pública municipal de aproximadamente 7.500 metros quadrados no Jardim das Palmeiras através do programa 
habitacional estatal “Nossa Casa – CDHU”, destinado a famílias vulneráveis com renda mensal entre 1 e 5 salários 
mínimos. 
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Assunto: Solicita informações ao representante do Corpo de 
Bombeiros de Nova Odessa sobre o funcionamento da 
corporação. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância do Corpo de Bombeiros em nossa 
cidade, existem algumas informações que se fazem necessárias para garantir o bom 
funcionamento e atendimento para nossos munícipes. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual é o número de agentes disponíveis em nossa cidade por turno? 
2. Qual a quantidade de veículos disponíveis? Poderia descrever quais são e qual é o 

estado atual de cada um, especificando caso algum esteja em manutenção? 
3. Existe alguma normativa que restrinja a saída da base ou a utilização de veículos sem a 

presença de um número mínimo de efetivo, tanto na base quanto dentro dos veículos? Em caso 
afirmativo, solicito a gentileza de encaminhar uma cópia dessa normativa. 

4. Em situações de escassez de efetivo, seria possível à Prefeitura Municipal disponibilizar 
outros funcionários, como enfermeiros, para garantir a continuidade e a maior efetividade dos 
serviços? 

5. Qual seria a diferença de efetivo do 192 e 193? Ambos podem realizar atendimentos 
simultâneos? 

6. A ligação para os números supracitados é direcionada para qual município? 
Nova Odessa, 31 de janeiro de 2025. 

PAULINHO BICHOF                                               MARCELO MAITO 

 
Requerimento Nº 45/2025 
 

Assunto:  Solicito informação ao Prefeito Municipal sobre 
médicos credenciados e médico da Cismetro no exercício de 
2024. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
Para fins de fiscalização, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal postulando informações sobre o 
assunto, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem as questões: 

a) Como estão os pagamentos dos médicos credenciados da rede Municipal de Nova 
Odessa de janeiro á dezembro do ano de 2024? 

b) Como estão os pagamentos dos médicos da Cismetro credenciados da rede Municipal 
de Nova Odessa de janeiro á dezembro do ano de 2024? 

c) Favor mandar a cópia da planilha dos respectivos pagamentos, notas fiscais, empenhos 
e liquidações.   

Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FERNANDO FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 46/2025 
 

Assunto:  Solicito informação ao Chefe do Executivo sobre a 
execução ata de registro 54/2023 nos exercícios de 2023 e 
2024. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
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Para fins de fiscalização, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Chefe do Executivo postulando digne-se enviar cópia 
dos documentos abaixo especificados: 

a) Requisição e Autorização de Fornecimento (AF) relacionadas a ata de registro 54/2023 
nos exercícios de 2023 e 2024? 

b) Empenho relacionado a ata de registro 54/2023 nos exercícios de 2023 e 2024? 
c) Liquidações relacionadas a ata de registro 54/2023 nos exercícios de 2023 e 2024? 
Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 

ANDRÉ FERNANDO FAGANELLO 

 
Requerimento Nº 47/2025 
 

Assunto:  Solicita ao Prefeito Municipal a elaboração e o 
encaminhamento de estudo de impacto econômico-
orçamentário para instruir proposição voltada à concessão de 
isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no 
Município de Nova Odessa, às unidades residenciais com 
moradores diagnosticados com Transtorno do Espectro Autista 
(TEA) junto à empresa CODEN (Companhia de 
Desenvolvimento de Nova Odessa). 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

É imprescindível que o Poder Público adote políticas que promovam maior equidade e 
proteção social, especialmente para famílias em situação de vulnerabilidade socioeconômica. 
No caso das famílias que convivem com o Transtorno do Espectro Autista (TEA), os desafios 
financeiros são ainda maiores, devido à necessidade de tratamentos especializados, terapias e 
outros cuidados indispensáveis ao bem estar das pessoas diagnosticadas. 

Reconhecendo essa realidade, diversos municípios brasileiros têm implementado 
iniciativas que concedem isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no Município de 
Nova Odessa às unidades residenciais onde residem pessoas diagnosticadas com TEA. Em 
Sumaré, por exemplo, foi apresentado o Projeto de Lei nº (PL 128/20236), que condiciona a 
concessão do benefício a apresentação de laudo médico que confirme o diagnóstico. 

Com base no princípio da autonomia municipal, consagrado na Constituição Federal, e na 
necessidade de implementar políticas de inclusão social em Nova Odessa, considero necessária 
a adoção de uma medida semelhante. Contudo, é essencial observar os requisitos legais e 
financeiros que regem a administração pública. 

A Emenda Constitucional nº 95/2016, que introduziu o artigo 113 no Ato das Disposições 
Constitucionais Transitórias (ADCT), exige que toda proposição legislativa que implique renúncia 
de receita ou criação de despesas obrigatórias seja acompanhada de estimativa de impacto 
orçamentário e financeiro. Além disso, o Supremo Tribunal Federal, ao julgar a ADI 5.816, 
confirmou que essa exigência se aplica a todos os entes federativos, incluindo os municípios. 

Nesse sentido, a elaboração de um estudo de impacto econômico-orçamentário é condição 
indispensável para garantir a segurança jurídica e a sustentabilidade financeira do município ao 
analisar a possibilidade de conceder tal benefício fiscal. 

Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal solicitando a elaboração e o 
encaminhamento de estudo de impacto econômico-orçamentário com a finalidade de instruir 
proposição legislativa que conceda isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no 
Município de Nova Odessa às unidades residenciais com moradores diagnosticados com 
Transtorno do Espectro Autista (TEA), que possuam o Laudo Médico, sejam Inscritos no Cadastro 
Único e com Relatório da Assistente Social do Município de Nova Odessa. 

Nova Odessa, 27 de janeiro de 2025. 
PRISCILA MARESTONI PETERLEVITZ LEAL 

 

 
6 https://sumare.siscam.com.br/Documentos/Documento/145981 
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Requerimento Nº 48/2025 
 

Assunto:  Solicita ao Departamento da CODEN (Companhia de 
Desenvolvimento de Nova Odessa) a elaboração e o 
encaminhamento de estudo de impacto econômico-
orçamentário para instruir proposição voltada à concessão de 
isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no 
Município de Nova Odessa, às unidades residenciais com 
moradores diagnosticados com Transtorno do Espectro Autista 
(TEA) junto à empresa CODEN (Companhia de 
Desenvolvimento de Nova Odessa). 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

É imprescindível que o Poder Público adote políticas que promovam maior equidade e 
proteção social, especialmente para famílias em situação de vulnerabilidade socioeconômica. 
No caso das famílias que convivem com o Transtorno do Espectro Autista (TEA), os desafios 
financeiros são ainda maiores, devido à necessidade de tratamentos especializados, terapias e 
outros cuidados indispensáveis ao bem estar das pessoas diagnosticadas. 

Reconhecendo essa realidade, diversos municípios brasileiros têm implementado 
iniciativas que concedem isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no Município de 
Nova Odessa às unidades residenciais onde residem pessoas diagnosticadas com TEA. Em 
Sumaré, por exemplo, foi apresentado o Projeto de Lei nº (PL 128/20237), que condiciona a 
concessão do benefício a apresentação de laudo médico que confirme o diagnóstico. 

Com base no princípio da autonomia municipal, consagrado na Constituição Federal, e na 
necessidade de implementar políticas de inclusão social em Nova Odessa, considero necessária 
a adoção de uma medida semelhante. Contudo, é essencial observar os requisitos legais e 
financeiros que regem a administração pública. 

A Emenda Constitucional nº 95/2016, que introduziu o artigo 113 no Ato das Disposições 
Constitucionais Transitórias (ADCT), exige que toda proposição legislativa que implique renúncia 
de receita ou criação de despesas obrigatórias seja acompanhada de estimativa de impacto 
orçamentário e financeiro. Além disso, o Supremo Tribunal Federal, ao julgar a ADI 5.816, 
confirmou que essa exigência se aplica a todos os entes federativos, incluindo os municípios. 

Nesse sentido, a elaboração de um estudo de impacto econômico-orçamentário é condição 
indispensável para garantir a segurança jurídica e a sustentabilidade financeira do município ao 
analisar a possibilidade de conceder tal benefício fiscal. 

Diante do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que seja encaminhado ofício ao Departamento da CODEN(Companhia de 
Desenvolvimento de Nova Odessa) solicitando a elaboração e o encaminhamento de estudo de 
impacto econômico-orçamentário com a finalidade de instruir proposição legislativa que 
conceda isenção do pagamento da Tarifa de Água e Esgoto no Município de Nova Odessa às 
unidades residenciais com moradores diagnosticados com Transtorno do Espectro Autista (TEA), 
que possuam o Laudo Médico, sejam Inscritos no Cadastro Único e com Relatório da Assistente 
Social do Município de Nova Odessa. 

Nova Odessa, 27 de janeiro de 2025. 
PRISCILA MARESTONI PETERLEVITZ LEAL 

 
Requerimento Nº 49/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
falta de testes de glicemia (fitas para medição) na rede 
municipal de Saúde.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

 
7 https://sumare.siscam.com.br/Documentos/Documento/145981 
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No último dia 27 de janeiro, o vereador subscritor recebeu várias denúncias sobre a falta 
de testes de glicemia (fitas para medição) na rede municipal de Saúde. 

Em consulta ao Portal da Transparência da Prefeitura, foi localizada a Ata de Registro de 
Preços n. 26/2024, firmada com a empresa Cromo Comércio e Distribuição de Materiais Odonto-
Médico Hospitalares Ltda., em 16 de fevereiro de 2024, para a aquisição de até 900.000 
(novecentas mil) unidades de fita com área reagente para verificação de glicemia, no valor total 
de R$ 162.000,00 (cento e sessenta e dois mil reais). 

Já conforme consulta realizada ao Portal da Transparência Municipal do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo, em 2024, foram emitidos quatro (04) empenhos em favor da referida 
empresa, com a liquidação dos três primeiros empenhos, e o pagamento de somente o primeiro. 

 
 

 
 

 
 Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando 
informações sobre o assunto, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a 
questão:  

a) A denúncia recebida sobre a falta de fitas reagentes para o teste de glicemia na rede 
municipal de Saúde procede? Na afirmativa, quantos pacientes deixaram de receber esses 
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testes? 
b) Quais os motivos que justificam a suspensão do fornecimento dos referidos testes? 
c) Quais empresas fornecem o teste de glicemia? Há débitos com as empresas em 

questão? Qual o valor dos débitos existentes? 
d) Quando o fornecimento será restituído?   
e) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 

ELVIS PELÉ 

 
 
Requerimento Nº 50/2025 
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
aspectos financeiros e a execução do cronograma de curto 
prazo (período de 2020 a 2024) do Plano Municipal de 
Saneamento Básico.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Considerando que, no último dia 16 de janeiro, foi protocolizado, na Secretaria desta 
Câmara Municipal, o projeto de lei complementar n. 01/2025, de autoria do Prefeito Municipal, 
que institui o Plano Municipal de Saneamento Básico do Município de Nova Odessa. 

Considerando, ainda, que o impacto orçamentário-financeiro que instruiu a referida 
proposição previu as seguintes despesas para os exercícios de 2025, 2026 e 2027, 
respectivamente: R$ 8.158.333,33, R$ 8.158.333,33 e R$ 8.043.333,34. 

Considerando, também, que o referido documento apresentou as seguintes informações: 
“Para as somas das despesas do projeto, levamos em consideração as planilhas de custos 
apresentadas pelas Secretarias de Obras e Meio Ambiente. Para o período de estudo, 
recebemos os seguintes valores globais: Secretaria de Obras R$ 18.620.000,00 (sendo 2025 
R$6.245.000,00 – 2026 R$6.245.000,00 – 2027 R$6.130.000,00) e Secretaria do Meio Ambiente 
R$5.740.000,00 (sendo R$ 1.913.333,33 para cada exercício)”.  

Considerando, por último, que conforme informação contida na fl. 252 do Anexo I, 
processo CMNO n. 07/2025, o Plano Municipal de Saneamento Básico de Nova Odessa 
obedecerá aos seguintes prazos: 

- curto prazo: 2020 a 2024; 
- médio prazo: 2025 a 2028; 
- longo prazo: 2029 a 2039.  
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre os aspectos 
financeiros e a execução do cronograma de curto prazo (período de 2020 a 2024) do Plano 
Municipal de Saneamento Básico, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que 
envolvem a questão: 

a) Encaminhar cópia das planilhas de custos apresentadas pelas Secretarias de Obras e 
Meio Ambiente, que subsidiaram a elaboração do impacto orçamentário-financeiro. 

b) Quais obras foram contempladas nas referidas planilhas? 
c) Quais os investimentos realizados no período de 2020 a 2024, relacionados ao Plano 

Municipal de Saneamento Básico? Quais as obras realizadas no período?  
d) Outras informações consideradas relevantes. 
Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 

MÁRCIA REBESCHINI 

 
Requerimento Nº 51/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre as 
atividades da creche do Jardim dos Lagos.  

 
Senhor Presidente,  
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Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância de mais uma creche em 
funcionamento em nossa cidade, levando em consideração a demanda local com a chegada de 
novos empreendimentos que aumentaram a população, se faz necessário o funcionamento com 
urgência. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Qual é a razão pela qual a creche está sem funcionamento? 
2. Qual é a previsão para o início das atividades da creche? 
3. A qual creche a população local tem sido direcionada para atendimento? 
4. Existe transporte adequado para garantir o acesso dos moradores às creches? Levando 

em consideração que estão sendo alocados para creches mais distantes. 
5. Qual é a capacidade de alunos da creche? Poderia especificar a quantidade de alunos 

por faixa etária? 
6. prédio tem sofrido avarias devido ao tempo sem uso? 
7. prédio está pronto para recebimento de alunos e início das atividades?  
Nova Odessa, 31 de janeiro de 2025 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 52/2025 

 
Assunto: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre as 
atividades do Departamento de Trânsito. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes que pleiteiam informações sobre 
o assunto supramencionado, considerando a importância de um Departamento de Trânsito 
robusto em nossa cidade, é essencial que o mesmo seja fortalecido por meio de recursos 
financeiros adequados, capacitação constante dos agentes e da implementação de atividades 
que lhe competem, como a aplicação da Resolução nº 623/2016 do CONTRAN, que autoriza a 
lavratura de boletins de ocorrência de trânsito. Além disso, o Artigo 320 da Lei Federal nº 9.503, 
de 23 de setembro de 1997, dispõe sobre a destinação de verbas arrecadadas por meio de 
multas, o que representaria um grande benefício para a instituição, possibilitando a melhoria da 
infraestrutura, aquisição de novos equipamentos e investimentos em treinamento especializado 
para os servidores. 

Ante o exposto, REQUEIRO aos nobres pares, após ouvido o Plenário, que seja 
encaminhado ofício ao Chefe do Executivo solicitando informações sobre o assunto, 
especialmente nos seguintes aspectos: 

1. Os repasses oriundo de multas, conforme legislação supracitada, estão ocorrendo? 
2. Qual o valor do repasse no ano de 2024 e os locais que investiram os devidos valores? 
3. Departamento de Trânsito municipal, através de seus agentes, tem registrado as 

ocorrências quais a resolução permite? Caso não estejam, qual a razão do não cumprimento da 
resolução? 

4. Os agentes de trânsito possuem acesso ao sistema da PRODESP ou similares para 
realizarem consultas, como de comunicação de roubo/furto e bloqueios judiciais, dos veículos 
abordados ou notificados? 

5. Os agentes de trânsito possuem tablets e/ou celulares para realização de pesquisas 
envolvendo veículos, como registros de roubo/furto ou bloqueios judiciais, durante o 
expediente? 

Nova Odessa, 31 de janeiro de 2025. 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 53/2025 
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Assunto: Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre a 
adoção de medidas para conter o processo de erosão na Rua 
Ilda Bagne da Silva. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O vereador subscritor foi procurado por munícipes que reclamaram sobre a erosão 
paralela à Rua Ilda Bagne da Silva, no Jardim Flórida, próximo a empresa Eco Sucatas. De 
acordo com a foto em anexo, o referido local apresenta processo de erosão acentuado, onde já 
atingiu parte do asfalto. 

As chuvas fortes dos últimos dias agravaram ainda mais a situação no local, necessitando 
de manutenção com urgência, pois a erosão está em estado bem avançado e apresenta grande 
risco de queda e acidentes com veículos, devido à falta de proteção e indicação de perigo. 

Em face do exposto, REQUEIRO, aos pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre 
as medidas que serão adotadas para conter a erosão no referido local, bem como sobre a data 
prevista para o início das obras de recuperação da via. 

Nova Odessa, 29 de janeiro de 2025. 
MARCELO MAITO 

 

 
 

Moção Nº 1/2025 
Assunto: Aplausos a equipe da Guarda Municipal de Nova 
Odessa a equipe da Vigilância-Zoonose de Nova Odessa, que 
atuaram juntamente com a equipe do Cadeia para Maus 
Tratos e Delegado e Deputado Federal Exmo. Sr. Dr. Bruno 
Lima no resgate dos animais bairro São Jorge. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
É com grata satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente 

MOÇÃO DE APLAUSOS, através da qual enviamos nossos cumprimentos a equipe da Guarda 
Municipal de Nova Odessa a equipe da Vigilância-Zoonose de Nova Odessa, que atuaram 
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juntamente com a equipe do Cadeia para Maus Tratos, com a presença do Delegado e Deputado 
Federal Exmo. Sr. Dr. Bruno Lima no resgate de 2 animais no bairro São Jorge, que se 
encontravam em estado de maus tratos pelo tutor. 

Em face do exposto, esperamos receber integral apoio dos nobres pares no que tange esta 
iniciativa, e requeremos, após deliberação plenária, seja endereçado ofício aos congratulados, 
dando-lhe ciência desta manifestação.  

Nova Odessa, 08 de janeiro de 2025. 
PRISCILA MARESTONI PETERLEVITZ LEAL 

 

 
Moção Nº 2/2025 

 
Assunto: Aplausos a clínica Belini Odontologia, pelos seus 30 
anos. 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores, 
 

É com grata satisfação que submetemos à elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO 
DE APLAUSOS dirigida a clínica Belini Odontologia, pelos seus 30 anos. 

São três décadas dedicadas a transformar vidas, devolver sorrisos e cuidar da saúde bucal 
de tantas pessoas. Com o compromisso de oferecer o melhor da odontologia, com tecnologia de 
ponta, uma equipe multidisciplinar e muito carinho em cada atendimento.  

Empreender nesse país não é tarefa fácil. Mas esse empreendimento, que tem à frente 
uma família dedicada que sustentam carinhosamente esse negócio e hoje comemora 30 anos 
de existência.  

Por meio dessa moção aproveito para parabenizar os empreendedores, os colaboradores e 
os clientes dessa clínica. Empreendedores corajosos, colaboradores dedicados e clientes fiéis 
são os três eixos que movem os empreendimentos de nossa cidade e fazer Nova Odessa 
crescer. 

Esta moção de aplausos é uma expressão sincera de reconhecimento pelo trabalho árduo, 
pela visão empreendedora e pelo impacto significativo que esse empreendimento tem 
promovido em nossa comunidade. Que este gesto de reconhecimento reflita o profundo apreço 
e o respeito desta Casa Legislativa pela sua notável contribuição. 

Em face do exposto, esperamos receber integral apoio dos nobres pares no que tange a 
esta iniciativa, e requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício aos 
congratulados, dando-lhes ciência desta proposição. 

Nova Odessa, 09 de janeiro de 2025. 
ELVIS PELÉ 

 
Moção Nº 3/2025 
 

Assunto: Congratulações com o ex-vereador Professor Antonio 
Alves Teixeira, pela conquista de mais de R$ 12 milhões em 
recursos financeiros para o Município, oriundos de emenda 
parlamentar, no período de 2013 a 2024. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

É com grata satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO dirigida ao ilustre ex-vereador desta Casa Legislativa, Professor 
Antonio Alves Teixeira, pelo relevante e incansável trabalho realizado em prol da Nova Odessa, 
que resultou na conquista de recursos financeiros para o Município, em valor superior a R$ 12 
milhões de reais.  

Os recursos foram obtidos através da gestão realizada pelo congratulado junto a diversos 
parlamentares estaduais e federais ao longo de doze anos de atuação neste Legislativo, 
contemplando diversas áreas como Saúde, Educação, Esporte e Segurança Pública.  
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Em face do exposto, esperamos receber integral apoio dos nobres pares no que tange esta 
iniciativa, e requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao congratulado, 
dando-lhe ciência desta manifestação. 

Nova Odessa, 9 de janeiro de 2025. 
MÁRCIA REBESCHINI 

 
Moção Nº 4/2025 

 
Assunto: Repúdio ao caso de homofobia realizada contra o 
Diretor Geral da Câmara. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores/as Vereadores e Vereadoras: 
 

Na última sexta-feira (17) durante uma reunião oficial junto a outros pastores, o até então, 
chefe de gabinete da prefeitura de Nova Odessa e atual secretário adjunto de governo, 
destacou a orientação sexual do diretor geral da Câmara como sendo um demérito e pedindo a 
oração dos presentes pois a Câmara tem hoje – um homossexual assumido.  

Vale lembrar que homofobia é crime no Brasil, equivalente ao crime de racismo, sendo 
caracterizado principalmente pelo discurso de ódio, ressaltando que é um crime inafiançável e 
imprescritível; podendo agravar a pena caso o ato tenha sido feito em meios de comunicação. 

Este vereador que subscreve tem o orgulho de ser o primeiro homossexual assumido e o 
parlamentar mais jovem da atual legislatura - além de alcançar uma grande expressividade de 
votos; desta forma tenho o dever de defender quem em mim depositou seu voto e confiança.  

O possível crime merece veemente repúdio desta Casa de Leis do povo Nova Odessa. 
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2025. 

PAULO PORTO 

 
Moção Nº 5/2025 
 

Assunto: Aplausos a Bruno Pacelli Aprígio de Souza Pinto, pelo 
excelente trabalho prestado em criação e gerenciamento de 
conteúdo estratégico para as redes sociais da Prefeitura 
Municipal de Nova Odessa. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

 
É com grata satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente 

MOÇÃO DE APLAUSOS, por meio da qual enviamos nossos cumprimentos ao Bruno Pacelli 
Aprígio de Souza Pinto, pelo excelente trabalho prestado em criação e gerenciamento de 
conteúdo estratégico para as redes sociais da Prefeitura Municipal de Nova Odessa. 

Bruno se destacou pelo excelente trabalho prestado na Prefeitura, especialmente na 
Gestão de Redes Sociais, onde sua dedicação e criatividade foram fundamentais para a 
comunicação eficaz entre a administração pública e a sociedade. Sua atuação na captação de 
áudio e vídeo, bem como na edição e produção de conteúdo audiovisual, elevou a qualidade das 
informações divulgadas, tornando-as mais acessíveis e atrativas para a população. 

Além disso, a criação de campanhas e materiais de comunicação alinhados aos objetivos 
institucionais da Prefeitura e do Prefeito demonstraram seu comprometimento com o 
fortalecimento do relacionamento entre a administração pública e os cidadãos. O trabalho de 
Bruno não apenas informou, mas também engajou a comunidade, promovendo uma maior 
participação e transparência nas ações do governo municipal. 

Parabenizamos o Sr. Bruno Pacelli por sua dedicação, profissionalismo e pelos resultados 
positivos que seu trabalho proporcionou à nossa cidade. Que seu exemplo inspire outros a 
buscarem a excelência em suas funções. 

Em face do exposto, na expectativa de receber integral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao 
congratulado, dando-lhe ciência desta proposição. 



 
 

Av. João Pessoa, nº 1599 – B. Bosque dos Cedros - Nova Odessa – SP. CEP. 13380-094 
44  

Nova Odessa, 14 de janeiro de 2025. 
MÁRCIA REBESCHINI 

 
Moção Nº 6/2025 
 

Assunto: Aplausos a Wesley Rodrigo Picoli, pelo excelente 
trabalho prestado na Secretaria de Esportes de Nova Odessa. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

É com grata satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente 
MOÇÃO DE APLAUSOS, por meio da qual enviamos nossos cumprimentos ao Wesley Rodrigo 
Picoli, profissional da área do esporte e Professor de Educação Física Pós-Graduado, onde 
prestou um excelente trabalho na Secretaria de Esportes de Nova Odessa. 

O Professor Wesley se destacou como uma das principais referências no município, 
especialmente por seu trabalho exemplar na Secretaria de Esportes de Nova Odessa. Sua 
experiência no Legislativo como Assessor e sua atuação na Secretaria de Esportes, ao lado do 
Secretário Adjunto José Henrique de Carvalho, foram fundamentais para o desenvolvimento e a 
implementação de ações que promoveram o esporte em nossa cidade. 

Entre suas atribuições, destacaram-se: Elaboração de planejamentos e cronogramas que 
garantiram a organização e a eficiência das atividades esportivas, Produção de relatórios de 
trabalho que possibilitaram a transparência e o acompanhamento das ações realizadas, 
Organização de eventos que fomentaram a prática esportiva e a integração da comunidade, 
Desenvolvimento de trabalhos de base, promovendo o esporte para crianças, adultos e idosos, 
garantindo que todos tivessem acesso às práticas esportivas. 

Parabenizamos o Sr. Wesley Rodrigo Picoli, destacando sua dedicação, ética e os 
resultados expressivos que sua atuação trouxe para o esporte em Nova Odessa. Que sua 
trajetória inspire outros a alcançarem altos padrões em suas funções. 

Em face do exposto, na expectativa de receber integral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao 
congratulado, dando-lhe ciência desta proposição. 

Nova Odessa, 14 de janeiro de 2025. 
MÁRCIA REBESCHINI 

 
Moção Nº 8/2025 

 
Assunto: Aplausos ao servidor público municipal Celso 
Pavanelli, pelos serviços prestados no início do ano de 2025 na 
limpeza no Município de Nova Odessa. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Estamos submetendo a elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO DE APLAUSOS 
dirigida ao servidor público municipal Celso Pavanelli, pelos relevantes serviços prestados no 
início do ano de 2025 na limpeza no Município de Nova Odessa. Haja visto, que em sua 
respectiva área, tem de forma invejável e escorreita, prestados seus préstimos com qualidade e 
humanização exigível a todos os servidores públicos. 

Em face do exposto, considerando-se o inegável interesse público de que se reveste a 
matéria, propomos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício à pessoa acima descrita, 
dando-lhe ciência desta proposição. 

Nova Odessa, 22 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO 

 
Moção Nº 9/2025 

 
Assunto: Aplausos ao servidor público municipal Diego Tonucci, 
pelos serviços prestados na Secretaria do Meio Ambiente no 
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Município de Nova Odessa. 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Estamos submetendo a elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO DE APLAUSOS 
dirigida ao servidor público municipal Diego Tonucci, pelos relevantes serviços prestados na 
Secretaria de Meio Ambiente do Município de Nova Odessa. Haja visto, que em sua respectiva 
área, tem de forma invejável e escorreita, prestados seus préstimos com qualidade e 
humanização exigível a todos os servidores públicos. 

Em face do exposto, considerando-se o inegável interesse público de que se reveste a 
matéria, propomos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício à pessoa acima descrita, 
dando-lhe ciência desta proposição. 

Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO 

 
Moção Nº 10/2025 

 
Assunto: Aplausos à Guarda Civil Municipal de Nova Odessa, 
pelo ato de bravura e profissionalismo demonstrado ao impedir 
uma tentativa de suicídio na linha férrea de nosso município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

É com grande satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenária 
a presente MOÇÃO DE APLAUSOS dirigida à Guarda Civil Municipal de Nova Odessa, em especial 
à Equipe Alfa – VTR 37, composta pelos GCMF Basílio e GCM Galvão, com o apoio do Subinspetor 
Santos, GCM Luccas e GCM Ronaldo, pelo ato de bravura e profissionalismo demonstrado ao 
impedir uma tentativa de suicídio na linha férrea de nosso município. 

Na manhã de 29 de janeiro de 2025, a GCM foi acionada para atender a uma ocorrência 
nas proximidades da Praça Central José Gazzetta. Ao chegarem ao local, os agentes agiram com 
rapidez e precisão, conseguindo retirar a vítima da linha férrea antes da passagem do trem, 
evitando assim uma tragédia. O resgatado foi encaminhado ao Hospital Municipal para receber 
atendimento médico. 

Essa ação heroica demonstra, mais uma vez, o compromisso da Guarda Civil Municipal de 
Nova Odessa com a proteção e o bem-estar da nossa população. Profissionais dedicados como 
os homenageados nesta moção fazem a diferença em nossa cidade, garantindo segurança e 
apoio àqueles que mais precisam. 

Diante da relevância deste ato de coragem e humanidade, requeiro que, após aprovação 
pelo plenário, seja encaminhada cópia desta Moção aos profissionais homenageados e ao 
comando da Guarda Civil Municipal de Nova Odessa, como forma de reconhecimento e gratidão 
pelo trabalho incansável em prol da nossa comunidade 

Nova Odessa, 29 de janeiro de 2025. 
ANDRÉ FAGANELLO 
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ORDEM DO DIA 

 

 

 

PAUTA DE PROPOSIÇÕES 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA 

SESSÃO ORDINÁRIA DE 
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ORDEM DO DIA 
 

PAUTA DE PROPOSIÇÕES A SEREM DISCUTIDAS E VOTADAS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO 
DIA 03 DE FEVEREIRO DE 2025. 

 
01 – PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 17/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULINHO 
BICHOF, CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO NOVAODESSENSE AO SENHOR ALCYR CARLOS DE 
SOUZA FILHO. 

QUORUM DE VOTAÇÃO: Maioria simples- PROCESSO DE VOTAÇÃO: Simbólico 
 

Art. 1º. Fica concedido o título de Cidadão Novaodessense ao senhor Alcyr Carlos de Souza 
Filho, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao Município.  

Art. 2º. A honraria será entregue em sessão solene, especialmente convocada para este 
fim, em local a ser designado.  

Art. 3º. As despesas decorrentes da execução deste decreto correrão por conta de dotação 
orçamentária própria, consignada no orçamento do Poder Legislativo.  

Art. 4º. Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.  
Nova Odessa, 13 de junho de 2024. 

PAULINHO BICHOF 
 

 
PARECERES: 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 
Trata-se de projeto de decreto legislativo que concede o título de Cidadão Novaodessense 

ao senhor Alcyr Carlos de Souza Filho. 
Na condição de presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, avoco a 

relatoria do parecer. 
Atendendo ao despacho do presidente desta Casa, promovi análise em relação à 

proposição e concluí que a mesma não esbarra em dispositivos da Constituição Federal, 
encontrando-se em consonância com as disposições vigentes do nosso ordenamento jurídico. 

A Câmara Municipal, além de cumprir suas atribuições institucionais de legislar, fiscalizar o 
Poder Executivo, também tem a nobre incumbência de prestar homenagens que destacam a 
contribuição de indivíduos à comunidade. Neste caso, trata-se de uma questão de interesse 
local, de acordo com o estabelecido no artigo 30, inciso I, da Constituição Federal. 

A regulamentação para a concessão de honrarias pela Câmara Municipal de Nova Odessa 
é estabelecida pelo artigo 16, inciso XVIII, da Lei Orgânica do Município, pelo artigo 193 do 
Regimento Interno e pela Lei Municipal nº 3.074/2016, juntamente com outras leis específicas. 

O artigo 193 do Regimento Interno estabelece os requisitos necessários para a concessão 
de honrarias, que incluem a formalização através de um projeto de decreto legislativo, como 
indicado no artigo 193, § 1º, alínea d, e a apresentação do projeto por, no mínimo, quatro 
quintos dos membros da Câmara, conforme previsto no artigo 193, § 3º. 

No caso em questão, a proposição atende plenamente aos critérios estabelecidos na Lei 
Municipal nº 3.074/2016. Ela homenageia uma pessoa que se destacou em um dos setores 
mencionados na lei ou que prestou serviços notáveis à comunidade, conforme estipulado no 
artigo 1º, inciso VI. Além disso, o projeto inclui uma biografia completa do homenageado, 
conforme exigido pelo artigo 2º, inciso I, e comprova que o mesmo possui mais de 30 anos de 
idade. 

Ressalte-se, por último, que o art. 16, XVIII da Lei Orgânica do Município estabelece que a 
Câmara Municipal possui competência para “conceder título de cidadão honorário a pessoas que 
reconhecidamente tenham prestado serviços ao Município, mediante decreto legislativo, 
aprovado pelo voto de, no mínimo, quatro quintos dos seus membros”. 

Em face do exposto, opino favoravelmente à tramitação da presente proposição. 
Nova Odessa, 30 de outubro de 2024. 

ELVIS PELÉ    LEVI DA FARMÁCIA  CABO NATAL 
 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO 
Trata-se de projeto de decreto legislativo que concede o título de Cidadão Novaodessense 

ao senhor Alcyr Carlos de Souza Filho. 
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Na condição de presidente da Comissão de Finanças e Orçamento, avoco a relatoria do 
parecer. 

Considerando que as proposições que tem por finalidade prestar homenagem às pessoas 
que tenham realizado relevantes serviços ao Município, mediante a concessão de títulos 
honoríficos, não representam aumento da despesa pública, me manifesto favoravelmente à 
aprovação do presente projeto de decreto legislativo. 

Nova Odessa, 30 de outubro de 2024. 
ELVIS PELÉ   PAULINHO BICHOF  MÁRCIA REBESCHINI 

 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE, LAZER E TURISMO 

Trata-se de projeto de decreto legislativo que concede o título de Cidadão Novaodessense 
ao senhor Alcyr Carlos de Souza Filho. 

Na condição de presidente da Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e Turismo, 
avoco a relatoria do parecer. 

A proposição tem por objetivo prestar uma justa homenagem ao senhor Alcyr, pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade novaodessense. 

Em face do exposto, me manifesto pela aprovação da presente proposição.  
Nova Odessa, 30 de outubro de 2024. 

LEVI DA FARMÁCIA  CABO NATAL  TIÃOZINHO DO KLAVIN 
 

 
 

Nova Odessa, 03 de fevereiro de 2025. 
 
 

Eliseu de Souza Ferreira 
Escriturário III  
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PROJETOS DE LEI 
 

 

 

EM TRAMITAÇÃO NAS 

COMISSÕES PERMANENTES DE: 

 
 
 

CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 

 

FINANÇAS E ORÇAMENTO 

 

OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS, HABITAÇÃO, SEGURANÇA 

PÚBLICA E DESENVOLVIMENTO URBANO 

 

EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE, TURISMO E LAZER 

 

SAÚDE E PROMOÇÃO SOCIAL 

 

DEFESA DO CONSUMIDOR E MEIO AMBIENTE 
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EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS DE PROJETO DE Nº 01, DE 15 DE JANEIRO DE 2025. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

OSEIAS DOMINGOS JORGE  

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA  

 

Submeto à apreciação de Vossa Excelência e dignos pares, o Projeto de Lei, em anexo, 

que institui o Plano Municipal de Saneamento Básico do Munícipio de Nova Odessa.  

O Plano Municipal de Saneamento Básico constitui um instrumento de planejamento 

estratégico que visa à universalização dos serviços de saneamento básico, abrangendo áreas 

como: Abastecimento de água potável, esgotamento sanitário, manejo de resíduos sólidos, 

drenagem e manejo das águas pluviais urbanas. 

O documento foi elaborado com base em diagnósticos técnicos, garantindo ampla 

participação social por meio de audiências públicas e consultas populares, inclusive com o 

acompanhamento do grupo de Atuação Especial de Defesa do Meio Ambiente do Ministério 

Público.  

A instituição do Plano é uma exigência legal para que o município possa acessar recursos 

federais destinados ao saneamento básico, conforme o disposto na legislação federal. Além 

disso, este plano reflete os anseios da população e as metas traçadas pelo Executivo para a 

melhoria das condições de vida, saúde pública e preservação ambiental. 

Como é cediço, o saneamento básico é um direito fundamental e um fator essencial para a 

redução das desigualdades sociais, conforme previsto no artigo 225 da Constituição Federal. A 

ausência de infraestrutura adequada gera impactos negativos significativos, como a proliferação 

de doenças de veiculação hídrica e o aumento das vulnerabilidades socioambientais. 

 Porquanto, são estas as informações que transmito a Vossa Excelência e dignos pares, 

almejando que o incluso projeto mereça integral aprovação dos membros dessa E. Câmara, 

requerendo ainda que a presente propositura seja apreciada sob o regime de que trata o Art. 51 

da Lei Orgânica do Município de Nova Odessa.  

Com protestos de elevada estima, subscrevo.  

Nova Odessa, 15 de janeiro de 2025 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

PREFEITO MUNICIPAL 

 

PROJETO DE LEI Nº 01, DE 15 DE JANEIRO DE 2025. 

 

“Institui o Plano Municipal de Saneamento Básico do Município de Nova Odessa.”  

 

CAPÍTULO I – DISPOSIÇÕES GERAIS 

Art. 1º.  Esta Lei institui o Plano Municipal de Saneamento Básico (PMSB) de Nova Odessa, 

abrangendo o manejo de resíduos sólidos, a gestão de drenagem urbana e manejo de águas, o 

tratamento de água e o esgotamento sanitário no Município de Nova Odessa, em conformidade 

com a Política Nacional de Resíduos Sólidos (Lei Federal nº 12.305/2010), a Lei Federal nº 

11.445/2007 e demais legislações correlatas. 

Art. 2º.  O PMSB tem como objetivos: 

I – Garantir a gestão integrada e eficiente dos sistemas de saneamento no município; 

II – Universalizar o acesso aos serviços de água tratada e coleta de esgoto; 

III – Promover soluções ambientalmente sustentáveis para o manejo de águas pluviais 

urbanas; 

IV – Ampliar a coleta seletiva, a reciclagem e o aproveitamento de resíduos orgânicos; 

V – Erradicar lixões e promover a destinação ambientalmente adequada dos resíduos; 

VI – Estimular a educação ambiental e a conscientização pública. 
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CAPÍTULO II – DAS METAS E DIRETRIZES 

Art. 3º.  As metas do PMSB incluem: 

I – Garantir a distribuição de água potável para 100% da população urbana; 

II – Ampliar a cobertura de coleta e tratamento de esgoto para 95% das residências; 

III – Implementar soluções de drenagem urbana e manejo de águas pluviais, priorizando a 

redução de alagamentos e o uso de infraestruturas verdes; 

IV – Ampliar a cobertura da coleta seletiva para 100% da população urbana; 

V – Reduzir a geração per capita de resíduos sólidos domiciliares; 

VI – Implantar usinas de compostagem para resíduos orgânicos; 

VII – Estabelecer pontos de entrega voluntária (PEVs) para coleta seletiva em todos os 

bairros. 

VIII - Instalação de Ecopontos para gerenciamento de resíduos da construção civil, 

resíduos volumosos e resíduos passíveis de logística reversa.  

Art. 4º.  As diretrizes para implementação do PMSB são: 

I – Promover a integração entre os setores públicos e privados para viabilizar soluções 

econômicas e sustentáveis; 

II – Estimular a formação de cooperativas de catadores de materiais recicláveis; 

III – Adotar práticas de planejamento urbano que previnam alagamentos e incentivem a 

infiltração de águas pluviais; 

IV – Incentivar a logística reversa para produtos como pilhas, baterias, óleo de cozinha, 

lâmpadas e eletroeletrônicos; 

V – Realizar campanhas permanentes de educação ambiental, com foco na população 

escolar e comunidades locais. 

CAPÍTULO III – DA ESTRUTURA ORGANIZACIONAL 

Art. 5º. A gestão do PMSB será realizada por uma estrutura organizacional composta por: 

I – Um Comitê Gestor de Saneamento Básico (CGSB), com no mínimo três membros, 

vinculado às Secretarias Municipais de Meio Ambiente, Parques, Jardins, Agricultura e Recursos 

Hídricos, Obras e Planejamento Urbano e a CODEN, que será nomeado pelo Prefeito Municipal 

de Nova Odessa.   

II – Parcerias com o Consórcio Intermunicipal de Manejo de Resíduos Sólidos 

(CONSIMARES) para destinação final e tratamento de resíduos; 

IV – Participação de catadores para a coleta seletiva e triagem. 

Art. 6º. O CGSB terá as seguintes atribuições: 

I – Coordenar e monitorar a implementação do PMSB; 

II – Elaborar relatórios anuais de desempenho e propor revisões ao plano juntamente com 

o Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente; 

III – Promover a articulação entre os órgãos municipais, estaduais e federais envolvidos; 

IV – Fomentar estudos e projetos que busquem soluções inovadoras e sustentáveis para os 

desafios do saneamento. 

CAPÍTULO IV – DOS RECURSOS E FINANCIAMENTO 

Art. 7º. As ações do PMSB serão financiadas por: 

I – Recursos próprios do orçamento municipal; 

II – Repasse de recursos estaduais e federais; 

III – Parcerias público-privadas (PPPs) e consórcios intermunicipais; 

IV – Taxas de manejo de resíduos sólidos; 

V – Fontes de financiamento internacionais e programas de incentivo governamentais. 

CAPÍTULO V – DISPOSIÇÕES FINAIS 

Art. 8º. Visando a consecução desta Lei, fica integrado a esse dispositivo legal o Plano de 

Saneamento Básico Anexo.  

Art. 9º. O PMSB será revisado sempre que necessário, com base nos resultados obtidos e 

nas demandas futuras, visto que as metas estabelecidas serão executadas de acordo com a 
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disponibilidade orçamentária-financeira do Município de Nova Odessa.  

Art. 10. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

MUNICÍPIO DE NOVA ODESSA, EM 15 DE JANEIRO DE 2025. 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

PREFEITO MUNICIPAL 

 

PROJETO DE LEI N. 2/2025  

“Institui o "Dia Municipal dos Animais" no calendário oficial do Município de Nova Odessa”. 

Art. 1º. Fica instituído o "Dia Municipal dos Animais" no calendário oficial do Município de 

Nova Odessa, a ser celebrado anualmente no dia 4 de outubro. 

Art. 2º. O "Dia Municipal dos Animais" tem por objetivo sensibilizar a população sobre a 

importância da proteção e do cuidado com os animais. 

Art. 3º. No "Dia Municipal dos Animais" poderão ser realizadas atividades e eventos 

voltados para a conscientização da população, tais como campanhas de adoção responsável, 

feiras de adoção, palestras educativas, entre outras ações. 

Art. 4º. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em 

contrário. 

Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 

PRISCILA MARESTONI PETERLEVITZ LEAL 

 

JUSTIFICATIVA 

Submeto à elevada apreciação plenária o presente projeto de lei que institui o "Dia 

Municipal dos Animais" no calendário oficial do Município de Nova Odessa. 

A proposta tem como objetivo sensibilizar a comunidade sobre a importância de proteger 

e cuidar dos animais. A data já é comemorada mundialmente, e sua inclusão no calendário 

municipal fortalece a promoção dos direitos dos animais, em consonância com os valores de 

proteção ambiental e respeito à vida. 

A iniciativa encontra respaldo na Constituição Federal, que estabelece, em seu art. 225, 

caput, que "todos têm direito ao meio ambiente ecologicamente equilibrado, bem de uso 

comum do povo e essencial à sadia qualidade de vida, impondo-se ao Poder Público e à 

coletividade o dever de defendê-lo e preservá-lo para as presentes e futuras gerações". Além 

disso, o art. 225, § 1º, VII determina que o Poder Público deve "proteger a fauna e a flora, 

vedadas, na forma da lei, as práticas que coloquem em risco sua função ecológica, provoquem a 

extinção de espécies ou submetam os animais a crueldade". 

Dessa forma, a criação do "Dia Municipal dos Animais" promove maior conscientização 

sobre o cuidado com os animais, reforçando o compromisso do Município de Nova Odessa com 

as diretrizes constitucionais voltadas à proteção ambiental e ao bem-estar dos seres vivos. 

Essa data comemorativa proporcionará uma oportunidade para que os cidadãos se 

envolvam em ações voltadas para o bem-estar animal, como campanhas de adoção 

responsável, feiras de adoção e palestras educativas. Além disso, fortalecerá a solidariedade e a 

empatia em relação aos animais, incentivando ações práticas de auxílio e apoio a esses seres 

vulneráveis. 

Ao instituir o "Dia Municipal dos Animais", o Município de Nova Odessa demonstra seu 

compromisso com a construção de uma sociedade mais compassiva, responsável e em 

harmonia com os princípios constitucionais de proteção ambiental. 

Com relação à legalidade, a mera inclusão de data comemorativa no calendário de 

eventos é tema da competência concorrente do Executivo e do Legislativo. Nesse sentido, já se 

posicionou o Supremo Tribunal Federal: 

DECISÃO: Trata-se de agravo de instrumento cujo objeto é decisão que negou seguimento 

a recurso extraordinário interposto contra acórdão do Tribunal de Justiça do Estado de Minas 

Gerais, assim ementado: “AÇÃO DIRETA DE INCONSTITUCIONALIDADE - CRIAÇÃO DO DIA 
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MUNICIPAL DO ALCOÓLICO ANÔNIMO - AUSÊNCIA DE VÍCIO DE INICIATIVA. A Lei que instituiu o 

dia Municipal do Alcoólico Anônimo, não interfere em matéria cuja iniciativa legislativa é 

exclusiva do Poder Executivo, não padecendo, consequentemente, de vício de iniciativa.” O 

recurso extraordinário busca fundamento no art. 102, III, a, da Constituição Federal. A parte 

recorrente alega violação ao art. 2º da Constituição. Por meio de despacho de fls. 142, o relator 

originário, Ministro Joaquim Barbosa, determinou o sobrestamento do feito até o julgamento do 

RE 586.224-RG. Afasto o sobrestamento e passo à análise do recurso. O recurso extraordinário é 

inadmissível. De início, nota-se que a parte recorrente não apresentou mínima fundamentação 

quanto à repercussão geral das questões constitucionais discutidas, limitando-se a fazer 

observações genéricas sobre o tema. Tal como redigida, a preliminar de repercussão geral 

apresentada poderia ser aplicada a qualquer recurso, independentemente das especificidades 

do caso concreto, o que, de forma inequívoca, não atende ao disposto no art. 543-A, § 2º, do 

CPC/1973, vigente à época. Como já registrado por este Tribunal, a “simples descrição do 

instituto da repercussão geral não é suficiente para desincumbir a parte recorrente do ônus 

processual de demonstrar de forma fundamentada porque a questão específica apresentada no 

recurso extraordinário seria relevante do ponto de vista econômico, político, social ou jurídico e 

ultrapassaria o mero interesse subjetivo da causa” (RE 596.579-AgR, Rel. Min. Ricardo 

Lewandowski). O Tribunal de origem julgou improcedente o pedido de inconstitucionalidade da 

Lei Municipal nº 9.607/2008, que instituiu o Dia Municipal dos Alcoólicos Anônimos – AA, sob o 

fundamento de que referida norma “não dispõe ou regulamenta funcionamento e/ou 

organização da Administração Pública ou de qualquer de seus órgãos”. A jurisprudência desta 

Corte é firme no sentido de que não há burla à reserva de iniciativa do Chefe do Poder 

Executivo na hipótese em que o projeto de lei parlamentar: (i) não preveja aumento de 

despesas fora dos casos constitucionalmente autorizados; e (ii) não disponha sobre atribuições 

ou estabeleça obrigações a órgãos públicos”. (AI 827118 / MG - MINAS GERAIS - Relator(a): Min. 

ROBERTO BARROSO - Julgamento: 17/11/2016) 

No mesmo sentido: “... a criação de datas comemorativas é matéria abrangida pela 

competência legislativa da Câmara dos Vereadores.” (ADIn nº 2.241.247-21.2015.8.26.0000 v.u. 

j. de 02.03.16 Rel. Des. MÁRCIO BARTOLI). 

Diante do exposto, conto com o imprescindível apoio dos nobres pares na aprovação da 

presente proposição. 

Nova Odessa, 28 de janeiro de 2025. 

PRISCILA MARESTONI PETERLEVITZ LEAL 

 

 


